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Fernando Jarque Dueñas. lumbreras

El puesto ha sido solicitado por trece funcionarios

Fernando Jorque será 
delegado de la Junta en Avila

Fernando Jarque Dueñas, funcionario de la Delegación 
Territorial de Agricultura, Ganadería y Montes de la Junta 
de Castilla y León, será el delegado de la Administración 
Autonómica en Ávila, cargo de nueva creación cuya 
ñnalidad es coordinar todas las actividades de la Junta en 
nuestra Provincia.

El brasero que aparece en primer término pudo ser el causante del incendio. lumbrera.s

En la avenida de José Antonio, en la Capital_____________ ______________

Las llamas destrozaron un piso

El puesto de lo que se ha 
dado en llamar “superdele- 
gado” ha sido muy codicia
do entre los funcionarios, al 
menos en esta provincia, 
donde han sido trece los que 
en su día lo solicitaron por 
encima de las solicitudes que 
se dieron en el resto de las 
provincias de la región.

El nombramiento de Fer
nando Jarque, junto al de 
los otros delegados del resto 
de las provincias, iba a pro
ducirse, en principio, en la 
Junta de Consejeros que se 
celebró ayer, pero el tema 
fue pospuesto para realizar 
los nombramientos la sema

Arenas de San 
Pedro: El 
Ayuntamiento 
quiere comprar el 
ediflcio del 
antiguo seminario

El Ayuntamiento arenense 
ha ofrecido ai Obispado de 
Avila 80 millones de pesetas 
por el edificio del antiguo 
Seminario, a pagar en 20 años
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na próxima. No obstante, 
fuentes oficiales confirma
ron a primera hora de la 
mañana de ayer, a este pe
riódico, la segura designa
ción de Jarque.

Desde hace varios días 
han sido varios los nombres 
que han “sonado” para ser el 
responsable de la Adminis
tración Autonómica en Avi
la y sólo ayer fuentes oficia
les se atrevieron a dar la 
confirmación de Jarque pa
ra el puesto, después de que 
la decisión fuese tomada por 
José María Aznar, tras con
sultas diversas, entre ellas en 
el seno de AP de Avila.

Chaves y Marín 
clausuran hoy la 
Conferencia sobre 
Juventud

£1 ministro de Trabajo, 
Manuel Chaves, y el vicepre
sidente de la Comisión Espa
ñola en la CEE, cláusurarán 
hoy la Conferencia sobre Ju
ventud que tiene lugar duran
te estos días en el Parador 
Nacional Raimundo de Bor
goña.
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En la mañana de ayer se originó un incendio en un piso de 
la Avenida de José Antonio de nuestra Capital, en el que no 
hubo que lamentar desgracias personales. Se trata, en concreto, 
del primer piso del número 13 de la citada avenida. La rápida 
actuación de los bomberos evitó que el siniestro se propagase al 
resto de pisos del inmueble y a los edificios adyacentes.

El incendio, según fuentes 
de los propios bomberos, se 
inició hacia las 11,30 horas en 
uno de los cuartos de la vi
vienda, propagándose inme
diatamente ai resto. La posi
ble causa del mismo pudo 
haber sido un brasero encen
dido que prendió las faldillas 
de la mesa que lo cubrían, 
aunque también pudo deberse 
a un cortocircuito, según ha 
podido saber este periódico.

Al parecer, existía el peli
gro de que pudiesen explotar 
tres bombonas de butano que 
se encontraban en el interior 
de la vivienda. En lo que se 
refiere a los daños materiales 
ocasionados por las llamas, es 
aún pronto para evaluarlos 
con exactitud, pero varias ha
bitaciones de la casa han que
dado completamente destro
zadas en sus paredes y mobi
liario, y otras presentan los 
tabiques ennegrecidos por 
efectos del humo.

Para facilitar la ventilación 
del inmueble y del propio piso 
siniestrado, dada la gran can
tidad de humo que se estaba 
concentrando, los bomberos 
tuvieron que abrir las venta
nas del piso situado encima, 
dado que la escalera carecía 
de ventanas lo suficientemen
te grandes.

Según los bomberos, era 
difícil que el incendio se hu
biese propagado al resto de 
pisos y de inmuebles cerca
nos, y, en todo momento, lo 
tuvieron controlado. Para su 
extinción utilizaron un ve
hículo con capacidad de 4.500 
litros y, posteriormente, bom
bearon agua procedente de 
una boca de riego, como suele 
ser habitual.

Nada más conocer la noti
cia se personaron en el lugar 
de los hechos el alcalde de la 
Ciudad, Antonio Encinar Nú
ñez, así como los concejales 
Juan Frutos y. Luis Lozano, 
para interesarse por el resul
tado final del siniestro.

Intervinieron, por otra par
te, en las tareas de control y

Aspecto que presentaba el interior'dç la vivienda. lumbreras

acordonamiento de la zona, 
efectivos de la policía muni
cipal y del cuerpo de Policía 
Nacional. Durante las tareas 
de extinción del incendio se 
procedió a cortar el tráfico.

El propietario del piso, Pe
dro Sáinz Liquete, hubo de 
ser rescatado por los bombe
ros del balcón del piso, en el 
que se había refugiado, me
diante una escalera. Al pare
cer, el aviso deí siniestro fue 
dado por un vecino, aunque, 
posteriormente, a la salida, 
recibieron varias llamadas 
más.
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Farmacias Dónde comer

Hoy viernes, día 23: Doña 
María Paz García Martínez. 
Virgen de la Soterraña, 20. 
Teléfono: 22 20 83.

Mañana sábado, día 24: 
Don Luis Guerras del Castillo. 
Alfonso de Montalvo, 28. Te
léfono: 22 15 77.

Cartelera
Cine TOMAS LUIS DE 

VICTORIA (Teléf. 220020). 
A las 8 y a las 10,45: “El 
secreto del éxito de Miguel 
J. Fox”.
BINGOS:

Casino Abulense.—Abierto to
dos los días de 7 tarde a 3 de la 
madrugada. Vísperas de festivos 
de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

Radio

PROGRAMACION DE ANTENA-3 
DERADIO

6,00: El primero de la mañana. 
8,30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa; 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
le. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05: 
Informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00: La salud es lo 
que irhporta. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas., 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

RADIOSO

24 horas de là mejor música en es
téreo con las 1.000 mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Oiga la tele. 01,00: No
tches de Alanda (Jesús Marcha- 
malo). 03,00: La radio en la radio 
(Matías Rodríguez). 06,00: El 
despertador maldito. 08,00: Es
paña a las ocho. 08,30: informa
tivos regional y local. 09,00: Cin
co horas con radió (Música, noti
cias, entrevistas, comentarios..,). 
13,30: Informativos regional y 
local. 14,00: Diario hablado de 
RNE. 14,30: Micrófono deporti
vo. 15,00: Cada día. 16,00: Estu
dio 1.503. 17,00: Una tarde en la 
radio. 18,00: Vivir para vivir. 
19,00: Apueste por una. 20,00: La 
hora deportiva. 21,00: Un día en 
Castilla-León. 21,30: Radiode- 
porte. 22,00: Informativos mo
nográficos. 23,00: Lo que el tiem
po se llevó.

De TRES tenedores_____
• El Torreón. Tostado, 1. Teléfono: 

21 31 71. 800 pts.
De DOS tenedores______
• Brighton. Cristo de la Luz, s/n. 

Telf.: 22 72 95 (sólo bodas y ban
quetes).

• Casa Patas: Telefónica. San Mi
llán, 4. Telf.: 21 31 94. 600 pts.

• Copacabana. San Millán, 9. Te
léfono: 21 11 10. 800 pts..

• Restaurante chino “Taiwan”. 
Duque de Alba, 8. Telf.: 22 68 82 
(Comida china, 525 pts.; castella
na, 450 pts.).

• El Olimpo. José Antonio, 27. Te
léfono: 22 76 89. 600 pts.

• El Palomar. Vara del Rey, 4. Telé
fono: 21 31 04. 675 prs.

• Mesón del Rastro. Plaza del Ras
tro, 4. Telf. 21,12 18 - 19. 950 pts.

• EI Molino de la Losa Bajada de la 
Losa, 12. Telfs. 21 11 01-21 11 02. 
900 pts.

• El Rincón. Plaza de Zurraquín, 6.
• Teléf.: 21 31 52. 600 pts.
• EI Ruedo. Enrique Larreta, 7. Te

léfono; 21 31 98. 495 pts.
• Cafetería Estación Renfe. Telé- 

i fono 22 76 22. 475 pts.
• Gran Prix. Restaurante Santa Te

resa San Nicolás. 21. Telf.: 21 38 1 !. . 
, 450 pesetas. _
• Restaurante-Mesón “Posada 

de la Fruta”. Plaza Pedro Dávila, 8. 
' Telf.: 22 28 63. 800 pts.
• Casa Felipe. Plazá-de la Victoria, 

12. Teléfono: 21 39 24.
• La Cochera. Avda, de Portugal, 

27. Telf.: 21 37 89. 950 pts.
• Los Amigos. Avda, de Madrid, 15. 

Telf.: 21 14 51. 450 pts.
• Los Tres Caballeros. Estrada, 12. 

Telf.: 21 20 31. 650 pts.
• Mesón de Castilla. Virgen de 

Sonsoles, s/n. Telf.: 22 58 22. 700 
pesetas.

• Mesón El Sol. Avda. 18 de Julio, 
25. Telfs.: 22 12 66 y 22 02 11. 750 
pesetas.

• Neptuno. Carretera Villacastín. 
Km. 110'500. Telf.: 22 14 87. 700 pts. 

• Ocambo. Carretera Avila-Viílacas- 
tíix Telf.: 22 20 09. 750 pts.

• Piquio. Estrada, 2. Telf : 21 14 18. 
850 pesetas.

• Universal. José Antonio, 23. Telé
fono: 22 58 98. 550 pts.

• El Fogón de Santa Teresa. Ale
mania, 3. Telf.: 21 10 23. 800 pts.

• Las Cancelas. Cruz Vieja, ó. Telé
fono: 21 22 49. 700 pts.

De UN tenedo? ______
• Casa Patas. Carretera de Sala

manca, 5. Telf.: 21 11 80. 525 pts.
• Casa Rollón. Onésimo Redondo,. 

l. Telf.: 22 07 40. 450 pts. J 
• Casa Teodorillo. Vallespín, 21, 

¡ Telf.: 21 20 61. 450 pts.
: • Casa Valentín. Vallespín, 28. Te-' 

léfono: 21 28 13. 460 pts.
• El Paleto. Avda. José Antonio, 4. 

Telf.: 22 00 52. 390 pts.
'•El Rancho. Carretera de Sonso- 
' les, Telf.: 22 00 02. 650 pts.
• El Sol. Vasco de Quiroga, 1. Telé

fono; 22 64 24. 475 pts.
• El Zamorano. El Tostado, 8. Telé

fono 21 24 87. 450 .pts.
• Marisquería “El Puerto”. Reina 

Isabel, 3. Telf.: 22 47 66. 450 pts.
• Los Leales. Plaza de Italia, 4. 

Telf.: 21 13 29. 650 pts.
• Las Murallas. Plaza San Vicente, 

s/ii. Telf.: 22 93 62. 900 Ptas.
• Mesón del Jamón. Doctor Fle

ming, 26. Teléf.: 22 84 15. 550 pts.
• Rinconcito Duque de Alba. Du

que de Alba, 8. Telf.: 22 68 82. 450 
pesetas.

• Rosi. David Herrero, 7. Teléfono: 
22 00 75. 400 pts.

• Yago. San Pedro Bautista, 17. Te
léfono: 22 00 41. 400 pts.

• Merendero “La Canaleja”. Ca
rretera de Salamanca, s/a Telé- 

_ fono: 21 31 31. 550 pts.
• Bar-restaurante “El Yantar”. San 

Pedro Bautista, 11. Telf: 21 35 69, 
450 ptas.

Teléfonos de
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21 -26 -40 
> 21-27-62

21 - 27 - 93

No debemos preocupamos en exceso por la falta de 
calidad de las películas de este fín de semana. Hemos dicho, 
en más de una ocasión, que difícilmente TVE puede 
mantener un nivel de calidad determinado a lo largo del 
año, sobre todo disponiendo de tres días a lo largo de la 
semana para emitir fílmes que sí pueden enganchar con más
interés al espectador.

Hoy viernes, volveremos 
a ver uno de los títulos más 
conocidos dé la pantalla. 
Romeo y Julieta (Romeo 
and Juliet, 1968), dirigida 
por un olvidado Franco Ze
ffirelli. La tragedia de Sha
kespeare es muy conocida, 
debido, fundamentalmente, 
a que ha sido adaptada en 
numerosas ocasiones. Baste, 
recordar que desde la ver
sión de Geroge Méliés en 
1901 —titulada Le diable 
géant— hasta la de A.P. 
Stootsberry —The secret sex 
life of Romeo anda Juliet—, 
se han dirigido una veintena 
de películas sobre los aman
tes de Verona, sobre el en
frentamiento entre las fami
lias de los Capuletos y Mon- 
tescos, destacando algunas 
versiones musicales como 
West side story. La Acade
mia de Hollywood recono
ció con dos Óscar el trabajo 
de vestuario y la fotografía. 
El filme tiene todos los in
gredientes que un melodra
ma debe ofrecer en sus imá
genes, para que éstas resul- 
t.en__^ractivas.

Otro título premiado con 
varios Oscar es el que ve-

Ejercicios de tiro
Avila. Redacción.

Por alumnos de la Acade
mia de Intendencia y solda
dos del Gobierno Militar de 
Avila se efectuarán ejercicios 
de tiro, en el campo de Fuente 
El Soplo, de nuestra capital, 
los días 28 y 29, de 9 a 14 
horas.

Teléfonos
AVILA

Bomberos........ ".'.... 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. . . 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............ 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal ... 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A.
Averías....................... 220272
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos............. 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis. PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno.......... 211188

ALQUILAMOS Y VENDEMOS LOCALES COMERCIALES
C/ VIRGEN DE LA PORVeRIA VARIOS TAMAÑOS EN VENTA.
C/SORIA 160 m. EN VENTA.
C/ ESTEBAN DOMINGO 200 m. EN VENTA.
C/ CUARTEL DE LA MONTAÑA 248 m. EN VENTA.
AVDA. DE JOSE ANTONIO 50 m. EN VENTA.
C/VARA DEL REY 75 m. EN ALQUILER.
C/ VALLE DEL CORNEJA 150 m. EN ALQUILER.
C/BURGOHONDO 130 m. EN ALQUILER.

INFOR MAClONYVENTÀ:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS Or. Fleming, 3-bajo

TECNICOS INMOBILIARIOS ^^^^^^ ^^^^^^^^^ ^^^ ^^^^ ^ ^^^^^ ^^ ^

El cine en casa
Emilio C. GARCIA FERNANDEZ

Premios y olvidos

remos el sábado en la sobre
mesa. EI caballero Adverse 
(Anthony Adverse, 1936), de 
Mervyn Le Roy, —uno de 
los buenos directores ame
ricanos de los treinta y cua
renta—, intenta ser una de 
las incontables superproduc
ciones realizadas por Estu
dios que ambicionaron a lo 
largo de su historia conse
guir a un público repartido 
por las geografías más dis
tantes del planeta. Esta pelí
cula narra una historia de 
ambiciones, una fulgurante 
aventura vivida en el marco 
de la revolución francesa 
por un personaje ambicioso 
de pasado oscuro. La War
ner no reparó en dotar a la 
historia de alguno de sus 
actores más representativos 
como eran Frederic March, 
Olivia de Havilland, Gale 
Sondergaard, Edmund 
Gween o Louis Hayward, 
pero ésto no permitió que el 
filme obtuviese el éxito que 
todos esperaban.

En “Filmoteca TV” un 
título polaco rellenará la 
sección de V.O. que en mu
chos casos se hace necesa
ria. Tomas de prueba (Zdje-

Se proyectó un vídeo sobre el 
Cementerio de Aldeadávila
Avila. Redacción.____________________________________

El Colectivo Abulense por la Paz y el Desarme (CAPD) 
de Comisiones Obreras, realizó el miércoles una proyección 
de vídeo y coloquio posterior, con el fin de informar, sobre 
el proyecto IPES para la construcción de un cementerio de 
residuos radiactivos en Aldeadávila (Salamanca).

Dicho coloquio fue man
tenido con Nicolás Martín 
Sosa (miembro del Comité 
Antinuclear de Salamanca) 
y un representante de la 
Coordinadora Antinuclear 
del Bajo Duero. Este acto 
celebró en el salón de 
AISS.

se 
la

elCon dicho motivo,
Colectivo antes mencionado 
ha difundido un manifiesto 
en el que, bajo el título de 
“¿Castilla, cementerio nu
clear?; no gracias” y “Retira
da del proyecto de cemen
terio de residuos radiactivos 
en Aldeadávila, ya”, dice 
que hace meses se conoció la 
elaboración del proyecto de 
construcción de dicho ce
menterio de residuos radiac
tivos, dentro de la comarca 
de Las Arribes del Duero, 

cia Probne, 1977) no deja de 
ser una aproximación al tra
bajo de jóvenes directores 
que, como todos, merecen 
un lugar en el panorama 
cinematográfico nacional. 
Sus autores son Agnieszka 
Holland, Pawl Kedsierski y 
Jerzy Domaradzki. Este fil
me, inédito en España, po
drá confirmamos si existen 
nuevas vías creativas en el 
país o se mantienen los crite
rios estilísticos de la nueva 
generación de los sesenta.

El domingo se completa 
con un filme de humor burdo 
y otro de héroes destrona
dos. La tía de Carlos (1981), 
de Luis M. Delgado, recoge 
una historia teatral y crea 
una nueva trama jugando 
con la posibilidad del doble 
irreconocible, gracias al ca
muflaje proporcionado por 
el maquillaje. El éxito cine
matográfico en ningún mo
mento alcanza al teatral. La 
película es muy floja pero 
permitirá a muchos pasar 
un rato de entretenimiento. 
Buffalo Bill y los indios 
(Buffalo Bill and the Indians 
or Siting BullTiistory lesson, 
1976) fue dirigida por un 
Robert Altman que nos tie
ne acostumbrados a mejores 
trabajos. Premiada en Ber
lín, no se trata de una pe
lícula en la que podamos 
encontrar fluidez narrativa,' 
ritmo, interpretación.

añadiendo que, “el almacén 
subterráneo de la muerte, 
proyectado por la CEE ten
drá sus primeros efectos so
bre una amplia zona en la 
confluencia de las provin
cias de Salamanca y Za
mora”.

Recuerda también que, en 
la comarca de Las Arribes, 
se tomó conciencia inmedia
ta del peligro que supone 
semejante proyecto, organi
zándose los vecinos de los 
pueblos afectados en la 
Coordinadora del Bajo Due
ro y contándose, además, 
con Coordinadoras de 
Ayuntamientos en las dos 
provincias, así como con un 
fuerte apoyo de colectivos 
ecologistas, antinucleares y 
pacifistas, entre los que des
taca la labor del Comité 
Antinuclear de Salamanca.

OCASO, S.A.Í 
Seguros y Reaseguros |

Ofícintas:
Jardín del Recreo, 2

. (Frente estación de autobuses)
Telf. 21 12 20

Telf. Ambulancias
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Un momento de la actuación del grupo “Producciones La Estrella”. lumbreras

Mercado Grande
MAXIMILIANO

Amparados estamos

Correcta actuación del grupo 
''Producciones La Estrella''

Avila. Fernando Alda.
La puesta en escena de la obra “Abola no es de leil” de 

Alfonso Sastre por “Producciones La Estrella” dentro de esta 
1 Muestra de Teatro de Avila, puede decirse que fue correcta, 
que Alfonso Asenjo y Gabriel Fariza, en su interpretación, 
supieron dar vida a sus personajes, y que estuvieron a la altura 
de lo que se considera como un actor.

Todo ello no quita el seña
lar que la obra de Alfonso 
Sastre, pese a ciertas preten
siones, resulta plena y que en 
ella el humor no funciona 
demasiado. Lo que podría 
haber sido una aventura de 
dos soldados en la guerra de 
Cuba se convierte en un saine
te, con sobreabundancia de la 
jerga chulapa madrileña que, 
en una pieza más corta, quizá 
habría sido tolerable.

Aún así permanece cierta 
visión popular del conflicto, 
de la vida y de la historia. 
Pero lo que puede llegar a ser 
el nudo más importante, el

El acto se celebra a las 7 en la Escuela de

Profesorado de E.G.B.^^_________________

Hoy, inauguración del curso 
en los centros universitarios
Avila. Redacción.

Hoy tiene lugar la inaugu
ración oficial del Curso 1987- 
88 en los distintos Centros 
dependientes de la Universi
dad de Salamanca en Avila.

Entre dichos actos figura 
una sesión académica que se 
celebrará en el salón de actos 
de la Escuela de Formación 
de Profesorado de EGB y que 
se iniciará a las siete de la 
tarde, con asistencia de dicho 
Rector de la universidad sal
mantina y la probable presen
cia también del presidente de 

error judicial o el instinto de 
supervivencia, están bastante 
reñidos con el tono jocoso 
que recorre la obra, pues se 
queda en el puro chiste y 
carece de corrosión. De todos 
modos ésto resulta anecdó
tico, y lo que interesa es la 
correcta actuación de este 
grupo teatral.

Quizá el escenario se en
contraba un tanto recargado 
de elementos y, muchos de 
ellos que pretendían represen
tar algo, estorbaban al des
arrollo de la acción más que 
ayudar a la comprensión de la 
misma.

la Junta de Consejeros de 
Castilla y León.

El citado acto académico 
dará comienzo con la lectura 
de memorias, a la que seguirá 
la lección inaugural que co
rrerá a cargo del profesor 
doctor Ricardo Vázquez, 
quien disertará sobre el tema: 
“Pasado ÿ presente de la Me
dicina en la Universidad de 
Salamanca. Futuras perspec
tivas”.

Finalmente, será servida 
una copa de vino español en 
la misma Escuela de Forma
ción del Profesorado de EGB.

Sí, hay que resaltar que 
Alfonso Asenjo y Gabriel Fa
riza, los dos únicos actores, se 
supieron compenetrar a la 
perfección y mantener el mo
vimiento de la obra con cierta 
naturalidad, dando cierta vi
da a algunos de sus momen
tos más cómicos.

En cuanto a lo que se refie
re a iluminación, vestuario y 
música, nada que objetar. 
Evidentemente, conocen su 
oficio, y el grupo tendrá sus 
razones para elegir el montaje 
y cómo quiere hacerlo.

El público sigue asistiendo 
a esta Muestra de Teatro, 
aunque no en la cantidad de 
otros días.

Para la noche de ayer esta
ba previsto que el “Teatro del 
Alba” representase la obra 
“La revofución”, de Isaac 
Chocron, como clausura de la 
Muestra de Teatro de nuestra 
Capital.

Encuentro de 
poesía, 
psicoanálisis y 
pintura
Avila. Redacción.

Organizado por la Aso
ciación Escuela de Psico
análisis Grupo Cero, se va 
a celebrar esta tarde, en el 
salón de la Caja Rural 
Provincial de Avila,;, un 
acto cultural consistente en 
un encuentro entre la poe
sía, el psicoanálisis y la 
pintura.

En dicho acto será pre
sentado el libro “Poemas y 
cartas a mi amante loca, 
joven poeta psicoanalista”, 
de Miguel Oscar Meneses, 
algunas de cuyas composi
ciones serán leídas por su 
autor en el acto de inaugu
ración de una exposición 
de óleos, acrílicos y dibu
jos de Stella Ciño Núñez.

Los abulenses nos hemos 
visto sorprendidos, una vez 
más, por las acciones de la 
Consejería de Cultura y su 
Dirección general de Patri
monio y ello a pesar de que, 
afortunadamente, ya no las 
ocupan, los tristemente céle
bres para Avila, Justino 
Burgos y Enrique Baqueda
no. Lo peor es que no parece 
que sus sucesores, Francisco 
Javier León y Pío García, 
hayan entrado con mejor 
pie. Y el colmo es que, de 
nuevo, nuestra Muralla, en 
la que no sé si deberían 
poner la mano, es la primera 
paciente de las consecuen
cias.

Ciertamente hay aspectos 
que están pidiendo, desde 
hace muchos años, una 
buena obra, como los abom
bamientos, caída de piedras 
y malezas. Contra ellos se 
está actuando. Otros son 
igualmente necesarios: la 
adaptación para que pueda 
ser recorrida por los turis
tas; la sustitución de las 
absurdas farolas “maríti
mas” de San Segundo; tal 
vez la reposición, adecuada 
y respetuosa, de las almenas 
en estos lienzos de la parte 
oriental. Lo inconcebible es 
que en las obras no se 
tengan en cuenta para nada 
las características del mo
numento, el tipo de arga
masa utilizado, el hueco que 
queda entre las piedras para 
el drenaje del agua, etc., y se 
tape todo como si se tratara, 
según se ha dicho, de un

El alcalde de Avila se reunirá
con el ingeniero de la 
Confederación del Duero
Avila. Redacción.

El Ayuntamiento de Avila 
no tiene, por el momento, 
noticias de la Confederación 
Hidrográfica del Duero sobre 
la tala de árboles en la ribera 
de El Soto. A pesar de que el 
miércoles se informó a la Cor
poración Municipal de que 
algún miembro de esta Con
federación iba a trasladarse a 
Avila para conocer lo suce
dido, posteriormente no se ha 
recibido ninguna noticia al

Curso de Geriatría en Cruz Roja
Avila. Redacción.

Hasta el próximo día 4 de 
noviembre pueden realizarse 
las solicitudes en la Asamblea 
Provincial de Cruz Roja, para 
asistir al curso de Geriatría, 
organizado por la Escuela 
Provincial de Socorrismo, de 
Cruz Roja, -y financiado por 

enfoscado. La fisonomía de 
la Muralla deja de tener, 
entonces, ese aspecto grave 
y guerrero, para convertirse 
en un montaje de cartón- 
piedra, similar al utilizado 
en los decorados de las 
películas. Si además se 
recubre totalmente una al
mena, ya me dirán ustedes y 
los responsables del des
aguisado, qué tipo de obra 
se está haciendo.

El director general de 
Patrimonio se mostró alar
mado, al parecer, por las 
noticias que le llegaron 
sobre el tema. La responsa
bilidad de un cargo no 
exige, únicamente, alarman- 
se por lo que se dice, sino 
conocer y controlar su 
ejecución. Tampoco nos 
parece una solución apro
piada a lo que se está 
haciendo el manifestar su 
intención de volVer para 
visitar las obras, cuando 
estaba en Avila, desde el 
mediodía, comiendo tran
quilamente. La respuesta 
precisa y proporcional al 
daño, es tomar cartas en el 
asunto, paralizar inmedia
tamente los trabajos, com
probar lo que se realiza 
y exigir las responsabilida
des precisas; una acción 
similar a la del Ayuntamien
to cuando supo del desastre 
ecológico que se estaba 
cometiendo en El Soto, en 
este caso por la Confe
deración Hidrográfica del 
Duero. Bien amparados 
estamos con esta Adminis
tración.

respecto.
Él próximo lunes, el alcalde 

de Avila, Antonio Encinar 
Núñez, se reunirá con un in
geniero de la Confederación 
Hidrográfica, para tratar 
otros asuntos previstos hace 
días. No obstante, se espera 
que en esta reunión se trate 
también la corta de estos ár
boles en El Soto, de la que ha 
informado este periódico. Por 
el momento se mantiene la 
paralización cautelar de los 
trabajos ordenada por el 
Ayuntamiento. 

el Fondo Social Europeo y el 
Ministerio- de Trabajo y Segu
ridad Social.

Se becará a los alumnos 
con 18.182 pesetas cada uno.

El curse tendrá una dura
ción de 120 horas, exigién
dose como requisitos tener 
entre 18 y 24 años y un año de 
antigüedad en el paro.

Cooperativa El Castillo 
de Las Navas del Marqués

Vende molino con mezcladora, 
de 1.000 litros.

Interesados llamar (91) 897 04 07

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ”

Germán Vázquez Vázquez 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 

SIN CIRUGIA NI DOLOR
C/ Duque de Alba n.° 6. Edificio Caja Rural 
Telf.: 22 67 79
Consulta Diaria C.M. 64

PASTAS DE ALMENDRA 
BOCADITOS DE NATA 
MARISOLES 
REPOSTERIA-DELICIAS 
PASTAS DE YEMA

CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA,3 AVILA
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La clausura de la Conferencia Española, a primera hora de la tarde

Chaves y Marín cierran el encuentro sobre jóvenes
Avila Redacción._________-

Durante el día de ayer, prosi
guieron los trabajos de la Confe
rencia Española de Transición 
de los jóvenes a la vida adulta y 
activa que, con la participación 
de más de un centenar de exper
tos, se viene desarrollando en el 
Parador de Turismo “Raimundo 
de Borgoña”, de nuestra Capital..

La Conferencia será clausura
da hoy, con las intervenciones 
del ministro de Trabajo, Manuel 
Chaves y del vicepresidente de la 
Comisión de la CEE Manuel Ma
rín.

La jornada se inició con la 
proyección de un vídeo del Mi
nisterio de Educación y Ciencia 
sobre “La transición de los jóve
nes a la vida adulta”, a la que ha 
seguido varias conferencias so
bre temas que luego han sido 
debatidos én grupos de trabajo. 
Entre ellas, han destacado las 
pronunciadas por el profesor de la 
Academia de Toulouse, René Re
nais sobre las “Relaciones entre 
el mundo educativo y empresa
rial” y el profesor del Instituto 
de Formación Profesional “Vir-

El Encuentro sobre la transición de la juventud a la vida adulta termina hoy. lumbreras

gen de la Paloma”, de Madrid, 
Jorge Molina, referente a las 
“Prácticas en empresas”.

Por la tarde se celebraron has

ta seis mesas redondas sobre 
diversos aspectos del programa 
de la orientación en la transi
ción juvenil, así como sobre la 
relación de los centros educati

vos con los centros de desarro
llo económico (empresas comer
ciales e industriales) y con el 
entorno (Ayuntamientos y Ad
ministración Local en general).

Se celebrará antes de 
fin de año

Aunque el responsable de la organización en Avila 
asegura que no hay noticia de apercibimiento_____

Hoy pueden cerrarse las 
delegaciones de PRODIECU
Avila Redacción._____________

En la mañana de ayer, un 
grupo de representantes de los 
minusválidos abulenses y de 
Prodiecu hicieron entrega en el 
Gobierno Civil de Avila de un 
escrito en el que resumían sus 
reivindicaciones para la venta de 
su cupón Por otra parte, el Mi
nisterio del Interior, a nivel na
cional, según informa la Agencia 
Efe, ha enviado“un requerimien
to de cese inmediato de su acti
vidad ilegal”. Por tal motivo, hoy 
podrían cerrarse todas las dele
gaciones de Prodiecu.

A este respecto, y en lo que se 
refiere a nuestra provincia, fuen
tes del Gobierno Civil de Avila 
señalaron a este periódico que se 
obraría conjuntamente con toda 
España, y que se seguirán las 
instrucciones recibidas, pero 
que no podían dar más datos 
acerca de este asunto puesto que 
el gobernador civil no se en
contraba ayer en Avila.

Según Eduardo Sánchez, ins
pector de Prodiecu en Avila, ellos 
no han recibido ningún aperci
bimiento de cierre de su delega

ción y todo sigue con normali
dad, y, por tal motivo, hoy pien
san seguir con su trabajo.

En el escrito enviado al Go
bierno Civil los minusválidos 
abulenses denuncian las presio
nes de la ONCE y que lo que 
desean es abrir una negociación 
entre el Gobierno Civil y Prodie
cu, para mantener sus puestos de 
trabajo. Por otra parte, reclama
ban del gobernador que evite las 
medidas represivas que impidan 
el diálogo solicitado.

También se ha pronunciado 
sobre el tema la Asociación de 
Minusválidos abulenses “Virgen 
de Sonsoles”, a través de su 
presidenta. Purificación del Pe
so, quién señaló a este periodico 
que los minusválidos no quie
ren integrarse en la ONCE, pues 
piensan que esta no va a respe
tar los puestos de trabajo y que 
no tendrían autonomía organi
zativa. En caso de la integración, 
lo que ellos quieren es entablar 
negociaciones con la Adminis
tración del Estado, y que la ON
CE cambiase de nombre y que 
quedaran reconocidos todos sus 
derechos. Los vendedores de PRODIECU están preocupados por su futuro. lumbreras

La Ejecutiva de 

AP prepara el
Congreso 
Provincial
Avila Redacción.

Alienza Popular de Avila 
celebrará antes de finalizar el 
año su Congreso Provincial, 
según ha podido saber este 
periódico. El próximo día 29 
de octubre se reunirá en nues
tra Capital el Comité Ejecuti
vo Provincial del Partido que, 
en su orden del día lleva 
como uno de los temas prin
cipales el de la organización 
del Congreso citado.

El Comité Ejecutivo abu
lense se reunirá al día si
guiente de la celebración del 
Comité Ejecutivo Regional 
que presidirá José María Az
nar y en el que posiblemente 
se informe de la gestión del 
Gobierno Autonómico.

Por el momento no se ha 
“destapado” el nombre de 
ningún candidato para la Pre
sidencia Provincial de AP, 
que actualmente ocupa el se
nador Feliciano Blázquez.

Otros temas que se trata
rán en la reunión del día 29 
será la presentación de varios 
informes de los órganos del 
partido y de ótro del portavoz 
de Alianza Popular en el Ayun
tamiento. Es posible que tam
bién se hable de la celebra
ción de las elecciones loca
les parciales que se realiza
rán en noviembre.

El Hogar de Avila 
premia al libro 
sobre El Raso
Avila Redacción

El libro del catedrático de 
historia de la Universidad 
hispalense de Sevilla, Fer
nando Fernández Gómez, so
bre “Excavaciones arqueoló
gicas en El Raso de Candele
da ha sido distinguido, por el 
Hogar de Avila en Madrid, 
con el Premió al Mejor Libro 
de la Provincia en 1987.

El premio en principio no 
había sido asignado, deci
diéndose ahora la Directiva 
del Hogar de Avila por esta 
importante obra

Según acuerdo de la Comisión de Cultura _________ ________________ ___________________________

El Ayuntamiento subvencionará las Escuelas de Padres
Avila Redacción

La Comisión de Cultura deí 
Ayuntamiento de Avila dic
taminó favorablemente en 
su reunión del pasado miér
coles, subvencionar al cien 
por cien el proyecto de Escuela 
de Padres que se realizará en va
rios colegios de la Capital, con 
un importe de un millón tres
cientas mil pesetas. Asimismo 
aprobó una subvención a la Aso
ciación de Vecinos de La Tole
dana de 480.000 pesetas, a razón 
de 40.000 pesetas mensuales.

El Ayuntamiento acordó en 
esta Comisión que se incluya en 
las partidas de los presupuestos 
del año que viene una partida

destinada a actividades extraes
colares de los colegios de la 
Ciudad. Esta propuesta nació a 
raíz de una petición en este 
sentido del Colegio Cervantes, 
que pedía medio millón de pese
tas. A esta solicitud se respon
derá pidiendo se especifiquen 
las partidas respecto a los actos 
que han sido programados como 
actividades extraescolares.

En otro punto de la reunión, el 
Club de Deportes Ecuestres ha
bía solicitado un lugar en el 
que poder practicar este tipo de 
deportes, acordándose pedir un 
informe jurídico sobre la posibi
lidad de ceder los terrenos que 
ocupaban las Escuelas de Urraca 
Miguel.

Más adelante, la Comisión de 
Educación y Cultura dio un repa
so a la celebración de la I Mues
tra de Teatro, en la que el día que 
ha habido menor asistencia de 
público ha llegado al setenta y 
cinco por ciento del aforo, y el 
que más al cien por cien, preci
samente el día que actuó el gru
po abulense “Teatro de la Nada”. 
En este mismo punto, se facultó 
al alcalde para que se ponga en 
contacto con el grupo bilbaíno 
Oraín, a fin de que vuelva a 
nuestra Capital a representar 
“Divinas Palabras” obra que que
dó interrumpida al resultar lesio
nada una de las actrices en el 
transcurso de la representación

También se dictaminó favora

blemente la celebración de una 
prueba del Campeonato Nacio
nal de Rallye sobre Tierra para el 
que el Ayuntamiento aportará 
materiales para el cerramiento 

. de algunas zonas y se colabora
rá en el transcurso con la presen
cia de la Policía Municipal.

En esta Comisión se vió tam
bien un proyecto de Educación 
Compensatoria que pretende ins
talarse en el antiguo Instituto de 
la calle Vallespín, en el que el 
Ayuntamiento podría poner ma
terial

Por Otra parte, el Ayuntamien
to inició ayer, a través de la em
presa FOCSA la segunda campa
ña de desratización, comenzan
do por la zona norte.

Tras la jornada 
celet^rada en Avila
Concluyó el 
Simposio sobre 
Medio Ambiente
Avila Redacción

Ayer concluyó, en Madrid, 
el III Simposio de Higiene 
Ambiental: Europa y el Mer- ' 
dio Ambiente, organizado por 
el Instituto Tecnológico de 
Seguridad MAPFRE, ITSEMAD 
y en el que han participado 
más de un centenar de espe
cialistas.

La jornada del miércoles se 
celebró en el centro de ITSE
MAD de Avila acudiendo a 
los actos el teniente de al
calde del Ayuntamiento, Pa
blo Delgado.
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Avila.
Maximiliano Fernández.

La exposición de esculturas 
del artista abulense Santiago 
de Santiago, clausurada el pa
sado miércoles, en la Sala Santa 
Teresa, de la Caja de Ahorros 
de Avila, ha resultado un com
pleto éxito. Durante los días 
de la exhibición de la muestra, 
la Sala ha sido un continuo 
desfilar de abulenses y de per
sonas amantes del arte, proce
dentes de distintos puntos de 
nuestra geografía, para admi
rar la obra del escultor, sin 
duda uno de los más prestigio
sos creadores españoles de la 
actualidad.

Santiago de Santiago, cuya 
estatua “Arienne”, que debió 
ser retirada del Jardín de San 
Vicente, ante los sucesivos ata
ques a que se veía sometida, 
espera que el Ayuntamiento 
decida sobre su posible fundi
ción en bronce y también que 
se dé un presupuesto para su 
Monumento a la Trashuman
cia, que, en principio, se pen
saba colocar en el Puerto del 
Pico. Son éstos dos de los 
pocos lazos artísticos, que, du
rante este tiempo, le han ligado 
a su tierra natal de Ávila. Por 
ello le preguntamos cómo ha 
sido este retorno para él y 
cómo ha valorado el éxito de 
su exposición...

—Efectivamente, Hacía mu
cho tiempo que no venía por 
aquí y ya dije el día de la inau
guración que volvía un poco 
como hijo pródigo, hijo pró
digo de afectos y no porque 
haya derrochado los que me 
llevé, que los he cultivado bas
tante; pero he encontrado un 
recibimiento como el de la 
parábola, con los brazos abier-

Satisfecho del recibimiento y del éxito de su exposición_________

Santiago de Santiago: “He sido recibido 
en Avila como el hijo pródigo”
tos en todos los ambientes, 
tanto en el campo afectivo, 
como en el profesional, en el 
arte. La visita a la exposición 
ha sido un río de personas 
permanente. Me admiraba de 
cómo entraban en cola y salían 
en fila, porque no tenían sitio. 
En resumen, ha sido muy posi
tiva esta vuelta a Avila.

MARCADO POR EL 
CARACTER DE LA TIERRA

—Decir Avila es decir tam
bién Castilla y León ¿se siente 
Santiago de Santiago castella
no-leonés o, tal vez, por esa 
continua presencia suya en salas 

•de arte de Estados Unidos, 
Méjico, Japón, etc., se siente 
más un escultor universal?

—Por mi nacimiento soy 
abulense y castellano-leonés; 
hasta en mi rasgo austral de 
Leo veo afinidades con esta 
región. La sangre y la raigam
bre no se pueden quitar. Pero 
cuando viajo a M^ico, a Esta
dos Ünidos u otro lugar, al 
quedar tan lejos, la región es 
casi un “stand” y lo primero 
que se siente uno es español y 
en representación de España. 
Es decir, que se quiera o no, 
uno no puede evitar ser de una 
provincia y de una región, y 
dentro de su españolismo estar 
marcado por el carácter y la 
peculiaridad, por la forma de 
ser y de pensar, de un lugar de 
España.

—Tanto en España como en

Santiago de Santiago en su exposición 
en Avila lumbreras

el extranjero, Santiago de San
tiago, que domina perfecta
mente el desnudo femenino y 
el masculino, con anatomías y 
formas perfectas, de gran pre
cisión, es también el escultor 
que realiza bustos de las pri
meras figuras del país, de los 
artistas, altos cargos, jefes de 
Estado y, en el caso español, 
de toda la Familia Real ¿Se 
considera Santiago de Santia
go, a la antigua usanza, un

escultor oficial u oficialista?

NO SOY ESCULTOR 
OFICIAL NO EXISTE ESE 
CONCEPTO YA

—No. Está claro que este 
concepto ya no existe. He teni
do la suerte, en todos los países 
a los que he ido, de poder hacer 
bustos de los jefes de Estado. 
En Japón hice de la Princesa 
Michiko; en Noruega al Rey 
Olaff; en Méjico a los dos pre
sidentes; en Estados Unidos a 
Nancy Reagan; aquí a los Reyes 
y Príncipes; pero esto es una 
faceta más debido a la expan
sión de la obra, que ha sido 
bastante prolija. Quizás por 
ello y por ser más conocido me 
encargan ésto; pero no creo 
que en las altas jerarquías dife
rencien a un artista peculiar
mente para ellos, como se hacía 
en otros tiempos.

—Esto nos aproxima un po
co a la concepción del arte 
¿qué es la escultura para San
tiago de Santiago?

—La escultura, desde que 
me enteré de que era escultor, 
lo ha venido siendo todo. Aban
doné mis estudios y me dedi
qué de lleno a ella. Es lo que 
me moviliza de un sitio para 
otro por todas las zonas geo
gráficas; me hace contactar 
con la gente, con las diversas 
maneras de pensar, etc., y, en 
consecuencia, amplía mi hu
manidad y matices, llenándome 
por completo.

—En el importante libro que 
se ha editado por la Caja de 
Ahorros de Avila y presentado 
con motivo de la exposición, 
se recogen no sólo aspectos 
biográficos de Santiago de 
Santiago y una presentación 
de su obra, sino también sus 
poemas. ¿Piensa que escultura 
y poesía son concepciones ar
tísticas convergentes?

ESCULTURA Y POESIA 
PROPORCIONAN 
EQUILIBRIO

—Creo que lo uno es un 
complemento de lo otro. He 
pronunciado charlas sobre el 
tema de escultura y poesía y he 
llegado a la conclusión de que 
es una especie de descanso 
espiritual, de contraste entre 
lo duro, lo compacto y den
so, que son estos materiales, 
con lo sutil y lo etéreo que son 
los “materiales” usados en 
poesía. Creo que al ser huma
no, en este caso a mí, le pro
porciona un equilibrio bastante 
positivo, constituyéndose, a la 
vez, en las dos ramas, como 
complemento mutuo.

—Una última cuestión. En 
su taller y exposición de Eduar
do Aunós ¿en qué está traba
jando ahora? ¿Cuáles son sus 
proyectos de futuro?

—Afortunadamente tengo el 
taller lleno de cosas empeza
das, como siempre. Ahora, a 
primeros de mes, marcho a 
Méjico para hacer una exposi
ción y por haber sido invitado 
a una muestra internacional 
que hay en Acapulco. A fina
les de mes pasaré a Bruselas 
con parte de la obra que he 
traído aquí y algunas cosas 
más que se quedaron.

CALIDAD Y 
ARTESANIA 
HECHA EN EL DIA 
PASTELERIA

MARISOL
1 ESTRADA, 3 AVILA

EN S^^'VÏSITA A MADRID 
ii PASE UÑA NC»CñE' INOLVIDABLE Ü

José Carlos 
Sánchez Marcos 

MEDICINA INTERNA 
RESPIRATORIO

Consulta previa petición hora
Avda. José Antonio, 7, 

entresuelo
Teléfono 22 09 32 - AVILA- 

C.M. N? 34

SflUI ROCIERA
Un pedazo de Æidalucia en Madrid
BAILE POR SEVILLANAS 

A LAS PUERTAS DEL ROCIO
ACTUACIONES EN DIRECTO HASTA LA MADRUGADA

, CAPITAN HAYA. 19 Reservas 1911456 14 39-MABRID .

JEFA DE GRUPO
SE PRECISA PARA LA 
VENTA DIRECTA DE 
JERSEYS. GENERO DE 
PUNTO. CONJUNTOS. 
ETC.
TELF. (94) 441 49 74 BILBAO.

SE VENDE 

Excavadora 
John Deere, 510

Teléfono 37-09-03

Iberduero, S.A.
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA

Ponemos en conocimiento de nuestros clientes, que 
con motivo de realizar reparaciones de urgencia en 
nuestras instalaciones de Alta Tensión, se suspenderá el 
servicio el próximo DOMINGO DIA 25 del presente mes, 
a las horas y sectores que se detallan seguidamente.

DE 9 a 13 HORAS, LINEA M.T. 15 KV. NAVALPERAL DE 
PINARES- LAS NAVAS DEL MARQUES Y NAVALPERAL- LA 
CAÑADA, afectando a las siguientes localidades;

Navalperal de Pinares, Las Navas del Marqués, Hoyos 
de la Guija, Ciudad Ducal, La Cañada Peguerinos, 
Navacarros, Revendedor San Bartolomé de Pinares, 
Herradón, Sta Cruz y San Bartolomé de Pinarés.

Ávila 21 de octubre de 1987.

LOS DIESEL DE FORD 
AHORRAN ALGO MAS

QUE COMBUSTIBLE:
100.000 PTAS.

• Compre ahora, su Ford Fiesta, Escort u Orion 
Diesel y se ahorrará 100.000 ptas.

• Sólo hasta el 31 de Octubre.

• Venga hoy mismo a su Concesionario Ford, 
llévese su Diesel y ahórrese algo más que 
combustible: 100.000 ptas.

RED FORD DE AVILA
Concesionario: MÁNSO MOTOR. S.A. Ctra Valladolid, Km. 1.300. 
Teléfono 22 30 62. Avila
Servicios oficiales: LOPEZAUTO, S.A. C/ Los Lobos, s/a Teléfono 30 
01 85. Arévalo.
TALLERES J.R. PINAR Avda .de la Constitución s/a Teléfono 37 04 00. 
Arenas de San Pedro.
TALLERES MIGUEL GARCIA Ctra Higuera de las Dueñas, s/a 
Teléfono 866-07 72. Sotillo de la Adrada
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ARENAS DE SAN PEDRO

El Ayuntamiento ofrecerá al Obispado 80 
millones por la compra del palacio del Infante 
Don Luis
Arenas de San Pedro. F. J. Rodríguez. 

El Ayuntamiento de Arenas de San Pedro ofrecerá al Obis
pado de Avila 80 millones de pesetas por la opción de compra del 
palacio del Infante Don Luis de Borbón, situado en dicha locali
dad. Esta decisión se adoptó en un Pleno extraordinario cele
brado en la noche del pasado miércoles. Otro acuerdo al que se 
llegó fue solicitar una ayuda para la reconstrucción del castillo 
de la Triste Condesa.

A la oferta de 80 millones de 
pesetas se ha llegado por me
dio de una valoración reali
zada por el arquitecto munici
pal de Arenas de San Pedro y 
que plasmó en un informe y 
memoria, leídos por el alcaide 
de Arenas de San Pedro en el 
transcurso del Pleno Extraor
dinario.

En esta memoria se reseñan 
en principio los datos históri
cos del palacio, cuando en 
1943 fue comprado por el Obis
pado a su anterior dueño, José 
Rodríguez Morcón.

Quinientas mil pesetas fue el 
precio de compra del palacio 
en ese año de 1943 y desde este 
año, hasta 1969, la Iglesia des
tinó el edificio a seminario y 
colegio de enseñanza. A partir 
de esta fecha —continúa afir
mando la memoria— el edifi
cio como los terrenos han de
jado de ser utilizados siendo 
patente el estado de abandono 
y deterioro. “Lo que necesa
riamente nos lleva a la necesi
dad de volver a plantear este 
viejo tema, en la confianza y el 
deseo de llegar a un acuerdo 
amistoso con el Obispado de 
Avila, del que esperamos su 
comprensión”, comentó el al
calde.

La valoración efectuada por 
el arquitecto municipal —ieida 
en el pleno— ha tenido en 

cuenta el coste que supuso 
para el Obispado el año 1943 y 
las revalorizaciones en los úl
timos cuatro años cuando su 
precio inicial era de 65 millo
nes de pesetas, que fue fijado 
por el Obispado. De ahí, que el 
valor, después de los estudios 
pertinentes llevados a cabo por 
el arquitecto municipal, sea de 
80 millones de pesetas.

La forma de pago que pro
pone el informe del arquitecto 
es de 5 millones de pesetas 
anuales durante 16 años, que 
serían consignadas durante es
tos años en los presupuestos 
anuales a confeccionar, incre
mentados en el aumento que 
suponga el índice anual del 
coste de la vida. La primera 
anualidad sería prevista y con
signada en el presupuesto del 
próximo ejercicio de 1988. El 
informe también aclara que 
ante la posibilidad de acogerse 
a los beneficios de ayudas y 
subvenciones oficiales de dis
tintos organismos, se espera 
que, aproximadamente, el 60 
por ciento del coste pudiese ser 
financiado por éstos, debién
dose aplicar las ayudas obte
nidas para la amortización de 
éste. Otro medio de amortiza
ción que procede es la agiliza
ción de los trámites para la 
venta de terrenos propios del 
Ayuntamiento, mediante la opor

tuna subasta con lo que se 
obtendría la suficiente liqui
dez.

Como conclusión del infor
me leído, el alcalde precisó 
que, por parte de la Corpora
ción, se ha dejado constancia 
de su firme voluntad de no 
cesar en el empeño de cumplir 
esta reivindicación histórica 
para el pueblo de Arenas, evi
tando que alguna empresa o 
particular, adquiera, con fines 
especulativos, algo que es pa
trimonio de Arenas, compro
metiéndose a restaurar el pa
lacio y terrenos colindantes, 
destinándolo a fines sociales, 
culturales y educativos.

RESTAURACION DEL 
CASTILLO

El segundo punto del orden 
del día del Pleno extraordina
rio fue la solicitud, a la Dipu
tación Provincial, para la res
tauración del castillo de la 
Triste Condesa.

Estas ayudas se están con
cediendo a los ayuntamien
tos y organismos competentes 
con motivo del V Centenario 
de la Unidad Española. Con
cretamente con estas ayudas se 
restaurarían las almenas y la 
torre del homenaje. También 
se comprarían las casas que se 
encuentran adosadas al casti
llo, para derribarías y quedar 
libre el entorno del mismo.

Este mismo tipo de ayudas 
también se solicitarán para la 
restauración del palacio del 
Infante D. Luis, si es que su 
compra se lleva a feliz*, tér
mino.

ENSANCHE DEL CAMINO 
DE SAN PEDRO

Ya fuera del orden del Día 
del Pleno, el concejal de Iz
quierda Unida, Juan Antonio 
Rivas, presentó dos temas, uno 
referido a la solicitud para la 
ampliación del camino de San 
Pedro de Alcántara, y otro a 
ultimar los trabajos del Plan 
de Ordenación Urbana de la 
ciudad.

Referente a la ampliación 
del camino de San Pedro, el 
concejal de Izquierda Unida 
señaló que había planteado el 
tema al gobernador civil de la 
Provincia el día que estuvo 
José Luis Machuca en la Ro
mería de San Pedro. Este ha
bía manifestado que ponía a 
disposición del Ayuntamiento 
de Arenas todos los elementos 
necesarios para esta amplia
ción. Por este motivo —^señaló 
Juan Antonio Rivas— se ha 
convocado a los vecinos afec
tados para mantener una re
unión el próximo lunes.

Con relación al segundo te
ma expuesto por el concejal 
comunista, señaló que se han 
dado los primeros pasos para 
ultimar los trabajos del Plan 
de Ordenación Urbana.

Se mantuvo la semana pa
sada una reúnión entre una 
comisión de vecinos y los téc
nicos encargados de la revi
sión del Plan, en la que se llegó 
a un acuerdo para tener prepa
rada la revisión nueva para 
dentro de cuatro meses, con 
un coste de 2.400.000 pesetas, 
600.000 pesetas se entregarían 
ahora y el resto al entregar el 
plan nuevo.

SOTILLO DE LA 
ADRADA

Fincas objeto de 
subasta
Arenas de San Pedro.

El Boletín Oficial de la 
Provincia publica la subas
ta de dos fincas situadas en 
el término de Sotillo de la 
Adrada. La primera de ellas 
es un local en planta semi
sótano, de 167,21 m2 
útiles. Linda: Frente, rampa 
de acceso y pasillo de en
trada a los trasteros; dere
cha entrando, izquierda y 
fondo, terreno común que 
circunda el edificio.

La cuota de propiedad 
en el total del inmueble 
asciende a 16,77 por ciento.

El segundo de los inmue
bles presentado en la subas
ta es una vivienda en planta 
primera letra A, de 66,46 
metros cuadrados útiles. Lin
da: Frente, hueco de esca
lera; derecha entrando, vi
vienda letra B; izquierda y 
fondo, terreno común que 
circunda el edificio.

Esta vivienda lleva ads
crito como anejo un cuartó 
trastero señalado con el nú
mero 1, en planta de semi
sótano, de 8,05 metros cua
drados útiles linda: Frente 
pasillo de acceso; derecha 
entrando, trastero 2; iz
quierda, local en semisó
tano; fondo, terreno común 
que circunda el edificio.

La cuota de copropiedad 
en el valor total del inmue
ble es de 7,45 por ciento.

Ambas fincas se encuen
tran inscritas en el Registo 
de la Propiedad de Cebre
ros.

CANDELEDA

Descubierto un nuevo timo: El agente de la Seguridad Social
Candeleda. Jesús Monforte.

Está visto que la picaresca 
española no para. Reciente
mente un nuevo tipo de timo, 
digno de figurar en la heme
roteca de los mismos y que 
no sé si tendrá registrado el 
famoso periodista Enrique 
Rubio que se los sabe casi 
todos, ha surgido en Cande
leda. Y hay que. reconocer el 
perfecto grado de disuasión 
del timador. La cosa es más o

menos así: un caballero, bien 
vestido y arreglado se pre
senta en casa de una persona 
que por su edad está a punto 
de cobrar la jubilación. Se 
presenta como un responsa
ble de la Seguridad Social y 
le ofrece arreglar el asunto en 
unos días. Para ello le tiene 
que entregar cuatro mil qui
nientas pesetas en papel del 
Estado el presunto cliente, 
dinero que se lo puede entre-

Los habitantes de Candeleda se encontraron con un nuevo timo.
LUMBRERAS

gar a él para acelerar los 
trámites y asegurándole que 
se lo resuelve rápidamente. 
Si con su fácil verbo con
vence al cliente, como ha 
sucedido en un caso que co
nozco, ai recibir el dinero, le 
da un recibo con el sello de la 
Junta de Castilla y León, y 
de paso ya le convence para 
que le compre un recibo de 
lotería de quinientas pesetas 
en el que además del sello de 
la Junta lo firma como depo
sitario otro sello que dice 
Inspección General de la Segu
ridad Social-León. Induda- 
blemente el timado se lo adquie
re no ya solo, por jugar a la 
lotería sino también por el 
favor que le hace. Con lo 
cual el timador se embolsa 
cinco mil pesetas sabrosas y 
el timado se queda satisfecho 
de su operación que pronto 
le llevará a cobrar una pen
sión de 40.500 pesetas y dos 
pagas extras según le ha expli
cado, hasta que lo consulta 
con alguien. Pero hay más: si 
el timado desconfía o duda, 
el timador le deja un papel 
escrito en el que le da las ins
trucciones para ir a la Segu-
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MILLA
| LOTERIA ¡j
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» NACIONAL

Núm. X^LLLú
EL PORTADOR juega.

Serie ______  
Fracción

pesetas en el número
arriba indicado, para el Borteo que se celebrará el día 2 ^

de 19.31

Son SQP'Z Pesetas
Caduca a los 3 meses

Mod 12
*.U;

ERAL
A 

SKCiAL

Uno de los recibos del timo.

ridad Social de Avila y efec
tuar el asunto, y en recompen
sa le vende una papelita de la 

4otería. No me digan que no 
es divertido y habrá que ver 
lo que suelta por su boquita 
eHimador para convencer al 
timado. Bien, pues esto se ha 
dado en Candeleda el pasado 
día 19. Como es iniportante 
poner en guardia aí personal 
d^las aventuras de este suje

^

to lo publico. Ojo alos que se 
dirijan a Vd. con esta lotería 
y todo el cuento siguiente 
que les cae la torta. Para más 
detalle pueden observar los 
recibos de lotería y de cobro 
de este señor, que me han 
facilitado. Sé que el tema ya 
está rastreándose por la Guar
dia Civil, pero cuidado que 
estos listos le lían a uno sin 
enterarse.
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LA ADRADA

El aborto del mizcalo
•Supone una aportación monetaria importante para la 

economía de la zona

• Seis sabrosas recetas locales de este exquisito hongo
La Adrada. Javier Fernández.

AVISO REPETIDO AÑO 
TRAS AÑO

Advertí del peligro en 1985 
y 1986 (siempre a mediados 
del otoño), y repito este año. 
El riesgo de la interrupción del 
desarrollo normal de este hon
go tan valioso es evidente. Y 
afecta a todos los pueblos don
de se dan, y “como hongos”, 
nunca mejor dicho. Ya he com
probado los primeros efectos 
en uno de mis paseos por los 
pinares cercanos.

¿CUAL ES EL RIESGO QUE 
CORRE EL MIZCALO?

De todos es sabido que el 
período de formación del miz
calo es lento, y requiere unas 
condiciones especiales (lluvias 
a tiempo, que sean modera
das, que no haya heladas ni 
excesivo frío...), y cuando éstas 
condiciones se dan, como pa
rece que se están dando en 
este otoño, el mizcalo se va 
formando, y creciendo de for
ma natural, hasta alcanzar el 
tamaño adecuado para su con
sumo y comercialización.

El riesgo proviene de la pre
cipitada recogida (tamaño exce
sivamente pequeño), y de los 
métodos utilizados para ello 
(rastrillos, tenedores, patado- 
nes que levantan los jaugos y 
dejan todo el lugar al descu
bierto, etc.). Con éstos méto
dos nada ortodoxos se mata el 
recién nacido mizcalo y se lle
ga al exterminio total en am
plias zonas.

¿QUIEN ES RESPONSABLE 
DE TAL “GENOCIDIO”?

Me_ atrevería a decir que 
solo la ignorancia; si bien, en 
algunas ocasiones también ha
bría que achacarlo al egoísmo 
por obtener inmediatamente 
un provecho, sin pensar en el 
bien común que representa tan 
preciado hongo para la comu
nidad. También el desinterés 
de quienes deberían velar por 
esta riqueza común. Los lamen
tos (repetidos año tras año) 
sobre los destrozos que se obser
van, no valen para nada. Hace 
falta soluciones, y éstas, que 
provengan de quien tiene au
toridad y medios.

Si principalmente es la igno
rancia la causante de que de
terminados comportamientos se 
repitan año tras año (el uso de 
rastrillos, la recogida prema
tura de los pequeños mizcalos, 
etc.), habrá que enseñar al 
ignorante (que no es precisa
mente la población local, bue
na entendedora en este cam
po), habrá que hacerlo con 
medios adecuados de informa
ción (folletos, hojas repartidas 
por las casas, pregones en días 
especiales, etc.) y con la cola
boración amistosa y decidida 
de los habitantes, para que los 
no conocedores, tomen con
ciencia de los graves perjuicios 

que ocasionan a la economía 
del pueblo.

¿QUE ES EL MIZCALO? 
ALGUNAS RECETAS

Esta es mi aportación para 
la campaña de prevención con
tra el “aborto del mizcalo”. Se 
la ofrezco a nuestros queridos 
visitantes de fin de semana 
especialmente, y primordial
mente a aquellos que del miz
calo —t‘Don Mizcalo”, me atre
vería adecir—, solo saben que 
está muy bueno, y que cuesta 
mucho sobre todo a principio 
y fin de temporada (cuando 
escasea).

Un diccionario cualquiera 
nos da la respuesta en cuanto 
al nombre: Mizcalo (o míscalo 
algunas veces), es un hongo 
comestible, muyjugoso, ce sa
bor “almizclado”.

¿Sabor “almizclado”? El almiz
cle es la sustancia odorífera 
que se saca de la bolsa que el 
almizclero tiene en el vientre y 
se emplea en perfumería y me
dicina: El Almizclero es un 
rumiante —sin cuernos y pa
recido a la cabra, de origen 
asiático—, que tiene una bol- 
sita ovalada en el vientre, de la 
cual segrega la sustancia men
cionada.

¿Dónde se cría el mizcalo? 
Generalmente junto a los tron
cos de los pinos, cubierto por 
los jaúgos; también bajo las 
hojarascas de las jaras y otras 
plantas bajas de los montes, o 
bajo capas del musgo que se 
cría en grandes piedras.

Ya hemos hablado de las 
condiciones que se requieren 
para su desarrollo (tiempo hú
medo y temperaturas templa
das) y la época, —aunque varía 
según los lugares—, se puede 
decir que empieza a mediados 
de octubre y llega hasta bien 
entrado noviembre. En algu
nos lugares (zona de Arenas, 
Candeleda), es más temprano, 
y hasta puede extenderse hasta 
diciembre o enero.

Una riqueza. Lo es sin duda, 
en años buenos. Muchas fami
lias obtienen unos ingresos “ex
tras” que ayudan a equilibrar 
algo la economía. Hay com
pradores-que lo envían a Ma
drid y Barcelona en grandes 
cantidades, y los precios osci
lan, según tamaño, limpieza y 
producción. En Lanzahíta exis
te una fábrica que lo envasa y 
comercializa con gran éxito. 
También muchas familias ha
cen envasado de mizcalo y lo 
van consumiendo a lo largo 
del año.

Con un poco de imagina
ción, y muchos deseos de tra
bajar solidariamente, se po
dría formar una “cooperativa 
estacional”, y sectores juveni
les verían solucionados sus pro
blemas económicos en latem- 
porada.

RECETAS QUE OFREZCO 
(oídas de los lugareños)

Aunque la imaginación deja 
mucha libertad para la prepa
ración del mizcalo, estas que 
apunto son las recetas más 
tradicionales:

Primera: “A la brasa” (di
rectamente o sobre placa).

Se ponen los mizcalos ente
ros, después de bien limpios y 
cortados los troncos, sobre bra
sas o una parrilla. Se agrega 
sal, un poco de ajo picado y 
unas gotas de aceite.

Unos pocos minutos basta
rán (se puede comprobar con 
el tenedor y a la vista del jugo 
que desprenden).

Segunda: “Al ajillo”.
Se lavan bien, y se hacen 

trocitos pequeños. Se echan 
los trozos (previamente se les 
pone la sal), en una sartén con 
agua, y se les dan vueltas hasta 
que se consume el agua. Una 
vez consumida, se echa aceite, 
bastante ajo y perejil bien pi
cado, y si se desea, algo de 
guindilla.

Diez o quince minutos es su 
tiempo ideal para que estén lis
tos para comer.

Tercera: “Mizcalos con ba
con”.

Se hace un sofrito de cebo
lla, pimiento, ajo y bacon, con 
sal y aceite. Se echan los miz
calos troceados y se le agrega 
vino blanco para rehogarlos.

Entre 10 ó 15 minutos.
Cuarta: “Mizcalos con pa

tatas”.
Se hacen unas patatas gui

sadas corrientes (con carne o 
magro de cerdo), y se agregan 
los mizcalos en trozos regula
res. El tiempo normal del guiso 
de patatas (unos 20/25 minu
tos).

Quinta: “Mizcalos con to
mate”.

Se hace un sofrito de cebolla, 
ajo y tomate natural, y sal 
según gusto.

Sé añaden los mizcalos tro
ceados. Un poco antes de ter
minar el rehogado se agrega 
una copa de brandy.

Sexta: “En conserva”.
Se lavan bien los mizcalos 

(se dejan enteros los pequeños 
y los grandes en trozos regula
res). Se les escalda en agua. Se 
les saca y se vuelven a lavar 
bien. Se les añade bastante sal. 
Se les mete en frascos esterili
zados, agregando agua hasta 
cubrirlos, y se ponen al baño 
María durante 15 minutos..

Se almacenan a temperatua 
ambiente,'y se pueden comer 
en cualquier tiempo. Cuando 
se vayan a consumir se tienen 
algunos minutos en agua para 
quitar el salado que tenían.

Pero recuerden que “hay que 
dejarlos crecer” ., el mizcalo no 
es champiñón. Y puede haber 
para todos. Si descubren miz
calos pequeños vuelvan a ta
parlos cuidadosamente. No uti
licen rastrillos!!

Alojamientos del Valle del Tiétar
ARENAS DE SAN PEDRO

Hotel Don Alvaro de Luna. 
Complejo Florida. 37 16 50. 
Plz.: 63/Ctg.; *♦.

Hostelería Los Galayos. 
•37 13 79, P/Condestable Dáva
los, 2. Plz.: 7/.Ctg.:

Hostal Lumi. 37 16 35. 
Avda. Pintor Martín Váz
quez. Plz.: 12/Ctg.; *.

Hostal Avenida. 37 07 16. 
Carretera de Talavera/Los 
Rejales. Plz.: 36/Ctg.: ♦.

Hostal Pierre. 37 05 28.
Triste Condesa. Plz.: 11/ 
Ctg.: **.

Fonda Fuente Galán “El 
Castillo”. Carretera de Can
deleda. 3 7 00 53.

LA ADRADA
Hotel Mirador de Gredos.

(91) 8 67 07 09. Carretera 
501. Plz.: 68/Ctg.: *.

EL ARENAL
Hostai Isabel. 37 51 48. 

Angustias s/n. Plz.: 18/ 
Ctg/**.

CANDELEDA
Hostal La Pastora. 38 11 46 

Doctor Marañóns/n. Plz.: 36 
/Ctg.: ♦.

Fonda Cristina: 38 01 09 
Avd. Ramón y Cajal, 77.

CASAVIEJA
Hostal Santo Angel. (91) 

8 67 81 35. Plz.: 20/Ctg.: •*.

CUEVAS DEL VALLE
Fonda Molys. 38 64 48.

Generalísimo, 7. Plz.: 20.

CASILLAS/GAVILANES
Hostal Mirador del Tjé- 

tar. 38 51 67. Risquillo,'! 
Plz.: 79/Ctg.: »♦.

Fonda Las Torres. Carre
tera 501. Plz.: lO.

LEA EL DIARIO DE AVILA

GUISANDO
Hostal Los Galavos. 370908 

Plz.: 12/Ctg.:*.'
Hostal Casa Pepe. 37 09 18

Paraje Linarejo. Plz.: 29. 
Ctg.: *♦.

MIJARES
Fonda Barbaceoo. J8 50 07

Miguel Gallego, 2. Plz.: 25.

PEDRO BERNARDO
Hostal Ntra. Sra. de las 

Candeleda^. 38 70 03. Plaza 
del Arroyo, 4. Plz.: 16/ 
Ctg.: *♦.

Fonda El Riscal. 37 70 21.
Molinillo, 7. Plz.: 12.
PIEDRALAVES

Hostal del Bosque. (91) 8 
66 50 12. Avda. Generalí
simo, 64. Plz.: 25/Ctg.: *♦. .

Hostal Almanzor. (91) 8 
66 5000. Progreso,4. Plz.: 119 
/Ctg.: **.

SOTILLO DE LA ADRADA
Hotel Los Rosales. (91) 8 

66 08 08. LasPazass/n. Plz.:
40/Ctg.:

Hotel El Valle. (91) 8 66 10 
00. Carretera de Casillas. 
Plz.: 40/Ctg.: **

MOMBELTRAN
Hostal Alburquerque. 38

60 32. Plaza de La Soledad, 2
Plz.: 18/Ctg.: *. \

Hostal Camping Prados 
Abiertos. 38 60 61. Carretera 
502. Plz.: 14/Ctg.: ♦.

$ÁI^Á CRUZ DEL VALLE

Bisiwia El Pato Cojo. 38 62 
05. Plz.: 10.

POYALES DEL HOYO
Hostal Arbillas. 39 00 96.

Carretera 502. «Plz.: 16/ 
Ctg.: ♦.
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El Barraco. Casimiro González 
Medina

De espectaculares me gusta
ría definir las vacaciones de 
nuestros jubilados de El Barra
co en las bellas tierras isleñas 
de Canarias y en las tranquilas 
playas de Estepona. Casi 100 
personas del Hogar Parroquial 
de la tercera edad emprendie
ron nueva andadura, en su 
cuarta edición, gozando de pai
sajes y tierras desconocidas, 
dejando a su paso amistad y 
gratos recuerdos. Sesenta y 
dos fuimos a las Palmas de 
Gran Canaria; 34, menos aven
turados y más aquietados, per
manecieron en las costas del 
Sol, y, todos, al mismo tiempo, 
en la segunda quincena de sep
tiembre.

Un poco de nerviosismo se 
notó en el aeropuerto de Bara
jas ante el inminente bautismo 
de aire. Pronto la presencia del 
jefe del aeropuerto les animó 
con su saludo cordial, dicién
doles que este grupo de jubila
dos de El Barraco era impor
tante hoy en Iberia. Y así ha 
sido, desde la programación 
del vuelo, meses antes, hasta 
las alturas con un saludo espe
cial transmitido por altavoz y 
su amable invitación a visitar 
la cabina de mandos.

Los pilotos fueron atentos 
contestando a muchas pregun
tas ingenuas y poco científicas. 
Todos salieron sonrientes y sin 
darse casi cuenta llegamos al 
aeropuerto canario, donde nos 
esperaba un grupo de buenos 
amigos, quienes no se han apar
tado ni un momento de noso
tros en los quince días, con la 
gran ilusión de hacemos feli-

| EL BARRACO | 

Los jubilados intercambiaron experiencias 
con compañeros de Canarias

Cena de los jubilados en su viaje y visita a otras personas de la tercera edad c.G.
ces, y lo consiguieron plena
mente.

No tiene expresión con pala
bras el desbordamiento per
sonal de don Francisco Medi
na, vicepresidente del Hogar 
de Las Palmas, persona in
quieta, ilusionada por hacer 
felices a los demás. Nos pre
sentó el Hogar dándanos la 
bienvenida el presidente y ofre
ciendo su casa como nuestra, 
que con sus personas y Junta 
de Gobierno de peculiar bon
dad, con sus comidas bien ade
rezadas, ha quedado grabada 
con imborrable vivencia.
DIALOGO CORDIAL

Su diálogo abierto y cor
dial, su optimismo y anima
ción, sus gestos tan profun
damente humanos y siempre 

atento a cada situación de los 
barraqueños, nos hacía sentir
nos seguros y arropados en las 
excursiones a la isla. Su grata 
compañía nos ayudaba a des
cubrir las bellezas naturales de 
Maspalomas con sus arenales 
luminosos, las espumosas pla
yas del Inglés, las rocas de 
San Agustín, la playa-piscina 
de Puerto Rico, donde algu
nos quemaron su piel y otros 
contemplaban las exhibiciones 
en el muelle deportivo.

Visitamos Arucas en com
pañía de los jubilados de Las 
Palmas, salieron ocho autoca
res, iban previstos de una gran 
orquesta y resultó bonita jor
nada de convivencia. Catedral, 
plataneras, flores, ron... eso es 
Arucas.

San Mateo con su iglesia y 
ayuntamiento y su entorno en
cierra mucho encanto. Senti
mos que Agaete no nos ofre
ciera buena playa, pero sus 
acantilados enmarcan una es
pectáculo de escenografía natu
ral y religiosa con el Dedo de 
Dios. Teror, Tejeda, Valleseco, 
Cueva Grande nos infundían 
asombro y belleza con su poli
cromía original en sus monta
ñas, en su mar de nubes, frutos 
y arquitectura rural.

En las guaguas nuestros oídos 
se recreaban con canciones ca
narias, que junto con el paisaje 
parecía estar visionado la pro
yección de la más hermosa 
película del folklore isleño es
pañol con sus raíces guanches. 
La cultura, la idiosincracia, la 
geología con sus calderas vol
cánicas, iban penetrando, paso 
a paso, en nuestro espíritu 
abierto y gozoso, que a la vez 
de mil anécdotas, han formado 
una experiencia, nunca soñada 
por nuestros jubilados barra
queños

Otra inolvidable excursión 
se realizó a Santa Cruz de 
Tenerife, zarpando una madru
gada en el Jet Foil, a quien 
otra tarde anterior contempla
mos arribar majestuoso y raudo 
en el puerto de Las Palmas, 
con sus 250 pasajeros. Nos 
entusiasmó el pensar que en el 
mismo barco haríamos la sin
gladura más emocionada de 
las vacaciones. Inenarrable fue 

la ascensión al Teide en su mon
taña de la Esperanza y sus pai
sajes volcánicos, cuya historia 
y evolución nos expuso un 
guía intelectual y documenta
do, contemplando las maravi
llas del Parque Nacional, la 
flora de alta montaña, el Valle 
de la Orotava...
IMPRESIONES

A todos nos impresionó el 
Teide, que como una gigan
tesca águila real en máxima 
altura pliega sus alas telúricas 
y extiende sus extremidades en 
volcánicas piedras, ofreciendo 
su fecundidad en el valle de mil 
plataneras. Así me pareció el 
Teide, como una maravilla que 
parece escaparse de la tierra. 
Comimos ese día en el Hogar 
de Santa Cruz.

Los días transcurrían entre 
las compras para regalos de 
los nietos en el Parque de 
Santa Catalina o Triana, entre 
los baños tonificantes de Las 
Canteras y las excursiones. Se 
celebró fiesta de despedida en 
El Hogar, organizada por la 
Junta Directiva y actuando el 
Grupo folklórico de jubilados 
canarios, recreándonos con sus 
canciones, danzas y bailes re
gionales, exhibiendo la visto
sidad policromada de sus tra
jes típicos y su arte. Guarda
mos en diapositivas estampas 
de aquella fiesta de canarios y 
barraqueños.

Los miembros de la Junta 
Directiva del Hogar palmeño 
nos ofrecieron rica y refres
cante sangría con mucha ama
bilidad. Nosotros expresamos 
nuestra gratitud con la pala
bra y la entrega al Hogar de 
una placa conmemorativa de 
nuestras vacaciones en Cana
rias.

CITROEN LE PAGA

100.000
*DE MAS POR SU COCHE 

USADO POR MUY VIEJO 
OUE ESTE AL COMPRAR 
UN NUEVO CITROEN

nancia a 2, 3, ó 4 años, con una entrada mi
nima de solamente el 10% a través de Finan
ciaciones Citroën.
Condiciones especiales si el pago se realiza ai

La Red Citroën le compra su coche usado 
en inmejorables condiciones dándoie 100.0 
pesetas más, que le servirán de ahorro en la 
compra de su nuevo turismo Citroën *(800
pesetas si se trata de un U A CTA d contado, incluso si no tic-
vehículo industrial) si lo íi- wwLV Urtw EL ne coche usado.

31 DE OCTUBRE
Oferta válida en Península y Baleares para vehículos en stock matriculados antes dei 31 de Octubre.
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Empresarios madrileños y hoyancos se reunieron en una cena.

HOYO DE PINARES
Convención entre empresarios madrileños 
y empresarios locales con especial 

el turismo

| FONTIVEROS j

Ayuntamiento, juglares y colonia- 
abulense preparan ya la festividad 
de San Juan de la Cruz

incidencia en
Hoyo de Pinares. Manuel Ta
basco^

Se celebró días pasados una 
cena-coloquio en el salón co
medor del Hostal “Raquel”, 

■ de nuestra villa, a la que 
fueron invitados empresarios 
de Madrid y de Hoyo de 
"Pinares.

Asistieron unas 150 perso
nas, en las que se encontra
ban todas las autoridades de 
la localidad y numerosos em
presarios madrileños y Loca
les.

El portavoz, José L. Oros
co de León, director técnico 
de Viajes Toletour, S.L., cen
tró su disertación en las po
sibilidades que tiene Hoyo de 
Pinares con este Hostal-Res
taurante, inaugurado en ma
yo de 1987, y sus moderni-

Autoridades locales en el acto.

simas instalaciones, ideadas 
para satisfacer las necesida
des de la más exigente, clien
tela.

Otro de los empresarios, 
R. Pozuelo López-Ástñleros, 
consejero delegado de Circui
tos mayorista-rkinorista de 
Pandatour, dijo que progra
mado este fin de semana y 
realizado ya en Hoyo de Pi
nares, al pie de la Sierra de 
Gredos y a 85 km. de Madrid. 
Saliendo el sábado de cual
quier capital del entorno, des
pués se puede llegar sobre las 
cinco de la tarde o antes, con 
almuerzo, tiempo libre, cena y 
alojamiento dotado de habi
taciones, dobles con baño pri
vado; el domingo, desayuno y 
comida para regresar sobre 
las siete a Madrid o a otras 
ciudades cercanas.

Igualmente se agradeció la 
presencia de la prensa madri
leña, entre los que se encon
traba Tanis Bernad, secreta
rio general de A.M.P.E.T. 
(Asociación Madrileña de Pe
riodistas y Escritores de Tu
rismo), conocido por sus cola
boraciones en las revistas abu
lenses y la presencia del co
rresponsal de El Diario de 
Avila.

La^ cena fue amenizada por 
la.ronda de la localidád y sus 
canciones, cabe destacar la 
presencia del violín que recor
dó tiempos pasados y el buen 
hacer de los socios del Hostal, 
Agapito Herránz, M.^ Car
men Méndez, Serafín Iglesias 
y Josefa Herránz al concertar 
ya el programa de un fin de 
fiesta para el presente año.

Fontiveros. Francisco Gu- 
tiérrez Barcala.

A dos meses escasos de la 
celebración de la fiesta de 
San Juan de la Cruz, el 
ilustre hijo de Fontiveros y 
el místico universal, han da
do comienzo los preparati
vos de la fiesta. Unos prepa
rativos que se llevan, hasta 
el momento, a tres bandas.

AYUNTAMIENTO
Por un lado ha sido la 

Corporación Municipal 
quien ha roto el fuego de 
cara a madrugar en ésto de 
los preparativos. Para ello 
en la Sesión del pleno cele
brada recientemente, se ha
bló de la fiesta y el alcalde 
de la villa, José María Do- 
mén propuso la creación de 
una Comisión que se encar
gue de la preparación de la 
misma. Expresó su deseo de 
que para la misma hubiese 
consenso, cosa que no fue 
posible al negarse los ediles 
de EP a pertenecer a la 
citada Comisión ya que han 
decidido al menos hasta el 
momento, no pertenecer a 
ninguna Comisión Munici; 
j)al. Ante este hecho, que el 
alcalde lamentó, decidió que 
la Comisión la integrarían el 
resto de concejales. Se acor
dó ponerse en contacto con 
la Escuela de Juglares para 
poner en marcha el acto 
académico así como con la 
Institución Gran Duque de 
Alba que es, junto con el 
Ayuntamiento de la villa, el 
alma de la fiesta. Ayunta
miento e Institución Gran 
Duque de Alba están ini
ciando los preparativos.

JUGLARES
Puestos al habla con el 

Juglar de Fontiveros. Luis 
López Anglada, nos ha in
formado de lo$ contactos 
que tienen ya establecidos 
con sus compañeros juglares 
y miembros de la Escuela de 
Juglaria para el nombra
miento de Juglar de Fonti
veros en su edición del 87. 
Ya tienen terna prevista pe
ro aún es pronto porque no 
han tomado contacto con 
los interesados y por ello 
guardan el más riguroso se
creto sobre el futuro juglar 
fontivereño, que esperemos 
se desvele pronto.

COLONIA ABULENSE

También la colonia, nu
merosa y entusiasta colonia 
fontivereña en nuestra abu
lense Capital, ha iniciado ya 
sus reuniones para la cele
bración de la fiesta de San 
Juan de la Cruz. Él propio 
presidente de la misma, Ca
talino Gutiérrez nos mOns- 
traba la satisfacción por la 
alegría y la ilusión mostrada 
en la primera reunión donde 
ya se palpaba el misticismo 
festivo del santo paisano y 
precisamente en fiestas de su 
compañera Santa Teresa. 
Actos religiosos, cena, ofren
da y otros se fueron perfi
lando ya de cara a la fiesta 
del 87.

Una fiesta, un santo, una 
fecha y tres bandas las que 
ya se están moviendo para 
hacer realidad la tradicio
nal fiesta del poeta patrono 
de los de habla hispana en la 
villa que le vio nacer: Fon
tiveros.

Todo en bricolage y Manualidades 
Oiseñe Vd. mismo su mueble o es
tantería y nosotros la cortamos la 
madera. cortamos madera en el acto. 
Paseo San Roque, 6 Teléfono 22 98 08 AVILA

QUINTO ANIVERSARIO 
EL SEÑOR

Don Mariano Santamaría Cuevas
QÜE FALLECIO EL DIA 24 DE OCTUBRE DE 1982 

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

La familia.
D. E. P.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

La misa que se celebre mañana, sábado, día 24, a las 8 de la tarde, en la iglesia 
parroquial de San Pedro, será aplicada por su eterno descanso.

TROFEOS

ATALAYA

OPTICA-JOYERIA

LENTES DE CONTACTO 
Graduamos su visión gratis

C/Estrada, 9 , AVILA

RECAUDACION MUNICIPAL
ESTEBAN DOMINGO, 4 

AVILA
Se comunica a todos Iqs contribuyentes que 

están puestos al cobro los recibos de AGUA y 
ALCANTARILLADO de Mayo y Junio de 
1987.
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La Universidad Pontificia de Salamanca 
se denominará Universidad Católica
• Satisfacción en la provincia por no realizarse el laboratorio 

nuclear
Salamanca. José de Agustín.

En temas de ámbito cultural 
y universitario, hemos de decir 
que según declaraciones de su 
Rector Gerardo Pastor, hechas 
en la sede de la Conferencia 
Episcopal, la Universidad Pon
tificia de Salamanca se trans
formará en Universidad cató
lica. En ellas, dijo, se con
jugará una enseñanza e in
vestigación de gran calidad jun
to al respeto y a las creencias 
individuales y colectivas. Su 
nombre será Universidad Ca
tólica de Salamanca,y tendrá

dos sedes: Salamanca y Ma
drid.

La nueva Universidad será 
creada poco a poco poniendo 
en marcha distintas facultades, 
una de las cuales podría ser 
Periodismo, pues la Santa Sede 
ya lo ha aprobado.

En contestación a preguntas 
de los periodistas presentes, el 
padre Gerardo Pastor, mani
festó, que la Universidad Pon
tificia de Salamanca no recibe 
ninguna subvención del Es
tado, aunque los estudiantes 
que en ella cursan sus estudios

^sí reciben becas que solicitan a 
la Administración.

■ Por Otra parte, afortuna
damente, parece ser para esta 
región castellano-leonesa, el la
boratorio de Residuos Radiac
tivos que se tenía previsto im
plantar en Áideadávila no se 
incluye en el Plan General de 
Residuos Radiactivos aproba
do en el último Consejo de 
Ministros. Efectivamente el por
tavoz del Gobierno Javier So
lana manifestó que el Gobierno 
desechó el proyecto de instalar 
en Aideadávila tal laboratorio.

Aznar, en la declaración del 
Camino de Santiago como
Ruta Cultural
Valladolid. Efe.

El presidente de la Junta 
de Castilla y León, José Ma
ría Aznar, se trasladó ayer a 
Santiago de Compostela para 
asistir a los actos de declara
ción del Camino de Santiago 
como “primer itinerario cul
tural europeo”.

José María Aznar viajó 
ayer tarde a la ciudad gallega 
y anoche asistió en la iglesia 
de San Martín a un concierto 
organizado por los promo
tores de la declaración de 
Santiago de Compostela co
mo “primer itinerario cultu

ral europeo”.
Aznar ha sido invitado a 

los actos .de la declaración 
por ser presidente de una de 
lasjComunidades Autónomas 
por las que pasa la Ruta 
Jacobea.

El presidente castellano- 
leonés suscribió en Santiago 
de Compostela Ja adhesión 
de Castilla y León al conve
nio para la revitalización cul
tural de la Ruta Jacobea.

José María Aznar parti
cipa hoy en la inauguración 
del sistema de señalización 
del Camino de Santiago y en 
la ofrenda al Apóstol.

La mejor fínant¡ación. 
Por sistema.
26»2S0 pfs/mes»

Peugeot le ofrece el mejor sistema de financiación para comprar su 
Peugeot 505. .

26.250 ptas. al mes durante el primer año, llegando al cuarto año 
con un incremento de poco más dé 5.600 ptas. al mes. Una pequeña 
subida que apenas notará. Empezará con 26.250 ptas. al mes.

Aumentará sólo 1.313 ptas. el segundo año, 1.750 ptas. el tercer

año y 2.625 ptas. el cuarto año. Un incremento mínimo en el mejor 
sistema de financiación de todo el mercado. . .

Aprovechese del sistema y compre ahora 5u Peugeot 505.
En cualquier concesionario Peugeot Talbot, le explicaremos, más 

detenidamente, todaslas ventajas-de nuestro exclusivo sistema de 
financiación. El mejor, por sistema.

Red de Concesionarios 
PEUGEOT TALBOT

1®'AÑO 2® AÑO 3®*^ AÑO 4®AÑ0
26.250 pts. 27.563 pts. 29.313 pts. 31>938 pts.

■ Peugeot 505 GL RV.R 1.885.000 Entrada inicial:- 660.000* Preció total financiado: 2.270.896
56 PAGOS (14 POR AÑO) 

1-" año 26.250 3*”^ año 29.313
2® año 27.563 4® año 31.938

* La cifra de entrada podrá compensaría e incluso superaría con la máxima 
valoración que haremos de su coche usado.

Esta acción es válida durante ei mes actual

PEUGEOT 
TALBOT
FINANCIACIONES

Berlanga, en la 
inauguración del 
Festival de Cine de 
Valladolid
Valladolid. Efe.

El director Luis García Ber
langa asistirá al estreno de su 
película “Moros y Cristianos”, 
que abrirá mañana la XXXII 
edición del Festival Interna
cional de Cine de Valladolid 
(SEMINCI).

Han asegurado también su 
presencia en la inauguración 
del Festival varios de los acto
res principales de “Moros y 
Cristianos”, como Pedro Ruiz, 
Rosa María Sardá y Agustín 
González. Es posible que tam
bién acuda Andrés Pajares.

tn la gala inaugural, que se 
celebrará en el teatro munici
pal Calderón de la Barca, tam
biénestará presente el director 
general de Cinematografía, Fer
nando Méndez Leite.

El jefe de prensa de SEMIN- 
CI, Eduardo Rodríguez, ha 
informado a Efe de que el 
director soviético Alexei Guer
man, que no podrá acudir a 
Valladolid, será sustituido en 
eljurado internacional que con
cede la “Espiga de Oro” por el 
director sueco Bent Forslund.

EI senador 
Maroto, por una 
postura común 
frente a los 
presupuestos
Valladolid. Efe.

El senador Alfonso Ma
roto, secretario general de 
UGT de Valladolid, pro
puso ayer la adopción de 
una postura cómún, sobre 
los Presupuestos Generales 
del Estado, de todos los 
parlamentarios del PSOE 
con responsabilidades en el 
Comité Confederal de UGT.

Maroto, en rueda de 
prensa, dijo que por el mo
mento no abandonará su 
escaño y condicionó su po
sible dimisión como parla
mentario al desarrollo de 
los debates de los Presu
puestos en el Senado.

El senador socialista se 
remitió a la resolución del 
Comité Confederal de UGT 
en el que se pide coherencia 
de comportamiento sindi
cal de los cargos orgánicos 
del sindicato con respecto 
de las reivindicaciones de 
UGT al Gobierno.
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Cartas al director
Aclaración sobré 
una actuación de 
la Policía 
Municipal

En relación con la carta que 
bajo el título “Denuncian a un 
policía municipal” ha sido pu
blicada en su diario con fecha 
6 de los corrientes y como 
quiera que en la misma se hace 
mención a nuestra Empresa, le 
rogamos la publicación de la 
siguiente nota de rectificación:

19 La Dirección de la Em
presa Seirt, S. A. no tiene cono
cimiento de incidente alguno 
entre la Policía Municipal y 
sus trabajadores, ni tampoco 
conocía hasta su publicación 
la remisión al periódico de la 
carta, que bajo el título “De
nuncian a un policía munici
pal”, fue publicada en la sec
ción.Cartas al director el pa
sado día 6 de los corrientes.

29 Ningún representante de 
esta Empresa se ha personado 
en el cuartel de la Policía Mu
nicipal, como se indica en la 
nota al pie de la carta. Si 
alguien se ha personado lo ha 
hecho o a título particular o 
deteritando una representati
vidad queno le corresponde y, 
en todo caso, con desconoci
miento de la Dirección de esta 
Empresa.

39 Seirt rechaza categórica
mente el uso indebido de su 
nombre en dicha carta, deplora 
el perjuicio ocasionado tanto a 
la policía, como a nuestra Em
presa y desea finalmente dejar 
constancia de la estimable cola
boración recibida en todo mo
mento por la Policía Munici
pal de Avila para la ejecución 
dé las obras que viene desarro
llando en esa ciudad.

Reiterando el ruego de su 
publicación, aprovechamos la 
ocasión para saludarles muy 
atentamente.

Javier Kühnel, director de Zona

Puntualizaciones 
del alcalde 
de Piedralaves

Sr. director: Es mi principal 
deseo de felicitarle por la labor, 
que está llevando a cabo, al 
publicar los resúmenes de los 
distintos Plenos que celebran 
los ayuntamientos. Ello da lu
gar sin duda, a un mayor cono
cimiento de los problemas de 
nuestros pueblos a nivel pro
vincial e incluso regional y 
sirve de acicate a los políticos 
locales para dar soluciones efec
tivas a tantos y tantos pro
blemas.

Como alcalde-presidente del 
Ayuntamiento de Piedralaves 
le agradezco, en concreto, las 
reseñas, que viene haciendo de 
nuestras sesiones plenarias.

Sin embargo, en cuanto a la 
publicada en el del día 7 de 
octubre, miércoles, titulada “El 
alcalde informó de sus actua
ciones al Pleno Municipal”, 
cosa, insólita en este Munici
pio pues es la primera vez que 
«e hace, se dice una “verdad a 
medias”, y ante el convenci
miento de que “las verdades a 
medias” pueden generar gran

des mentiras, quiero hacer una 
aclaración, que la convierta en 
verdad del todo.

Su corresponsal, por cierto 
único representante del CDS 
en este Ayuntamiento, el que 
interviene por lo mismo en 
todos los Plenos y después 
escribe la noticia de ellos, no 
muy ortodoxo, según míi crite
rio, dice textualmente: “Es muy 
significativo que al inicio de 
esta legislatura, haya tenido 
que utilizar el voto de calidad 
el afcalde en los puntos 49 y 59, 
aun contando con los vótos de 
Alianza Popular”. Esta es la 
media verdad. La entera es 
que faltaban a ese Pleno dos 
concejales del P.S.O.E. y otro 
de Alianza Popular, dos en 
vacaciones, don Mariano Mo
reno González, el de AP y don 
Ricardo G. Ulloa García, y 
don Joaquín Zamorano Gar
cía, que llegó tarde al acto, y 
que la gestión fue aprobada 
por los dos grupos mayorita
rios del Ayuntamiento que su
man siete concejales entre am
bos, contra cuatro de la que se 
autotitula “Opos'ición”.

Le agradecería la publica
ción de esta carta enja sección 
de “Cartas al director”.

Atentamente,

Manuel Gómez López

NOTA DEL DIRECTOR.- 
£1 corresponsal de este perió
dico en Piedralaves es Juan 
Lorenzo González y no es con
cejal en el Ayuntamiento de 
Piedralaves. El escrito al que 
la carta del señor alcalde de 
esta localidad se refíere no era 
de nuestro actual corresponsal 
—que ocupa este puesto desde 
mayo pasado— sino que estaba 
firmada por J.M.G.

Sobre el transporte 
de remolacha

Durante la campaña 86-87 
la conflictividad de los trans
portes de remolacha a ACOR, 
que ocasionó grandes pérdi
das a los agricultores, aumentó 
cuando los transportistas, al 
no poder llevar remolacha a 
otras fábricas, se concentra
ron en la Cooperativa y ésta 
no recibió con suficiente ritmo, 
lo que ocasionó grandes colas 
con paradas de algunos camio
nes durante varios días.

Esta conflictividad continúa 
aún hoy, cuando está comen
zandola campaña 87-88 (siguen 
1^ coacciones de algunos trans
portistas).. Para eliminar las 
presiones de los transportistas 
ante la Consejería de Fomento, 
el consejero, don Jesús Posada 
Martín, dispone 7 artículos en 
la orden del 21-IX-87 publi
cada en el Boletín Oficial de 
Castilla y León número 161, 
en los que se señala, entre 
otras cosas:

Artículo 1^: Propongo una 
subida del 34,65%.

Artículo 29, 3^ y 4^: Se 
podían hacer pactos.

Artículo 5^: Autorizo una 
subida de hasta un 61,58%.

Artículo 79; Se podía dis
criminar entre particulares y 
colectivos a favor dé estos úl
timos en cuanto a sanciones.

El sentimiento de indigna

ción que como agricultor y 
necesitado de transporte de 
remolacha demuestro al acla
rar los artículos que ha dispues
to el consejero, no es nada 
comparado con lo que reaí- 
niente siento por nuestras auto
ridades y quienes lo han pro
movido.

¿En qué democracia vivimos? 
Cada vez se hace más caso a 
los que alteran el orden públi-'' 
co, a los que se manifiestan sin 
razón, a los qué intentan apro
vecharse de los demás, etc., 
dejando en olvido a aquellos 
que se comportan como sufri
dos ciudadanos.

¡Agricultor, o te levantas o 
te aplastamos!, este parece ser 
el lema de nuestras autoridades.

Moisés González Rodríguez

Agradecim lento 
desde El Arenal

Sr. director:
Soy asiduo lector de El Dia

rio de Avila de si digna direc
ción, por lo cual me permito 
dirigirme a usted con el ruego, 
si es posible me publique el 
siguiente escrito en el espacio 
dedicado a Cartas al Director.

Con motivo de las fiestas del 
Santísimo Cristo de la Expira
ción en El Arenal, y'fuera dé 
programa de fiestas anunciado, 
tuvimos la satisfacción de con
tar entre nosotros con una 
visita imprevista de cuarenta 
jóvenes que formaban una ron
dalla, bajo la dirección del 
Padre Felipe de la parroquia 
de Santa Eulalia de Entrevías, 
con el nombre artístico de Ale
gres Amigos de Entrevías.

Este grupo desinteresada
mente nos deleitó con gran 
sorpresa con un incomparable 
pasacalles, con sus cantos y 
con su música de acordeones, 
guitarras, y bandurrias dando 
muestras de un alto grado de 
preparación y disciplina.

Posteriormente, en la igle
sia, cantaron armonizando la 
misa solemne en honor del 
Santísimo Cristo de la Expira
ción causando las delicias de 
todos los asistentes.

Por si esto fuera poco, por 
la tarde, y á pesar del tiempo 
desapacible, desde el balcón 
del ayuntamiento amenizaron 
la fiesta durante dos horas con 
escogidas composiciones po
pulares.

Estos jóvenes de Entrevías 
nos dieron una imagen viva y 
poco conocida de lo que es un 
sector mayoritario del popular 
barrio madrileño, comproban
do los vecinos de El Arenal, así 
como todos los visitantes en 
las fiestas, el alto grado de 
civismo, refinada educación, 
su alegría y comportamiento.

El pueblo de El Arenal; por 
medio de El Diario de Avila, 
quiere hacer público su agra
decimiento a los Alegres Ami
gos de Entrevías, por su visita 
y cooperación en las fiestas del 
Santísimo Cristo de la Expi
ración.

Gracias anticipadas por dig
narse leer y si es posible publi
car este escrito.

Francisco Fernández Plaza

“El secreto de los caracteres enérgi
cos radica en la energía de las con
vicciones. Donde los principios no 
mandan, la voluntad se pone al ser
vicio de los intereses”.

E.CARO.

Avila medieval
PPT.

JEl quiosco
Una grave decisión

ABC,22-X-87

La decisión del secretario 
general de UGT y del jefe de 
Organización de este mismo 
sindicato, de dimitir como 
diputados del PS0E, no sólo 
plantea situaciones nuevas en 
la familia socialista, sino que 
parece haber restablecido di
námicas en las*relaciones sin
dicatos-Gobierno propias de 
otros tiempos, que se tenían 
ya por superados. El acuerdo 
entre UGT y CC.OO. para el 
combate, y el acoso a la polí
tica económica del Gobierno, 
anunciado ayer, merece una 
reflexión preocupada: por 
parte dél Consejo de Minis
tros y del PSOE, y, sobre 
todo, por parte de quienes 
votaron socialismo, una y 
Otra vez, en la creencia y el 
cálculo de que un Gobierno 
socialista sería garantía de 
paz social.

No abundan en estas expec
tativas las consecuencias y 
frutos que se habrán de deri
var de esa unidad de la izquier
da en la práctica del sindica
lismo. Nicolás Redondo ha 
optado por aceptar la invita
ción que reiteradamente había 
formulado Marcelino Garna
cho, para que los dos sindi
catos marcharán de la mano. 
La simplificación ugetista so
bre esta materia confunde la 
ortodoxia liberal de los me- 
diós e instrumentos guber
namentales, con la inexistente 
renuncia gubernamental a fi
nes y propósitos incuestio
nablemente socialistas.

Cuando CC.OO. formuló 
por primera véz su invitación 
a UGT para combatir las 
decisiones de la Moncloa so
cialista en política económica, 
sabía perfectamente a qué 
carta apostaba y cuáles eran 
las condiciones en el mer
cado del voto sindical. Desde 
la normativa existente para 
el sindicalismo, con sus crite
rios de preferencia para las 

dos centrales izquierdistas, y 
desde la herencia de la demo- 
gogia de los socialistas cuando 
eran oposición, el sindicalis
mo comunista sabía cuáles 
eran las líneas más acordes 
para sus estrategias perma
nentes y, por eso mismo, 
sabía que era posible llegar, 
antes o después, a unas prác
ticas de central única.

El divorcio 
socialista

Diario 16, 22-X-87

La dimisión de Nicolás Re
dondo y Antón Saracibar 
como diputados socialistas 
es un paso de largo alcance 
para la progresiva indepen
dencia de la UGT respecto al 
actual PSOE y la confirma
ción del enfrentamiento del 
sindicato con la política del 
Gobierno que preside Felipe 
González. Como síntoma tie
ne algo de suceso histórico, 
de partida sin retorno, de 
separación matrimonial más 
o menos amistosa.

El desacuerdo de la Unión 
General de Trabajadores con 
la política económica guber
namental, que ha frustrado 
los intentos de pacto social y 
qué ha impedido, a pesar de 
las múltiples reuniones, la 
aceptación por el sindicato 
del “paquete” presupuestario, 
culmina, por ahora, con este 
episodio de la dimisión, que 
ha conmovido a la “familia 
socialista”.

Redondo y Saracibar han 
preferido abandonar el Par
lamento a tener que votar 
que no, a contrapelo del Gru
po Socialista, a la ley de los 
Presupuestos Generales del 
Èstado. Rompen así con una 
situación de esquizofrenia, 
divididos por dentro entre 
dos fidelidades y entre dos 
disciplinas, situación en la 
que quedan en el Congreso 
de los Diputados otros com
pañeros ugetistas, colocados 
ahora frente al espejo.
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La recogida de setas requiere una buena dosis de paciencia y conocimiento. ARCHIVO

Buscadores de setas
• Condiciones que ha de reunir un equipo básico

Varias son las condiciones que ha de reunir un 
equipo básico de buscadores de setas. En primer 
lugar, como es obvio, su interés por las mismas. 
Esto, por supuesto, es lo más importante.

El médico en casa
Señora en la crianza del niño recomiendo dos cosas que 

considero esenciales: primero, la lactancia natural debe defen
derse a toda costa Segundo, cuando el niño ha cumplido los 
cinco meses hay que darle algo más que la leche materna o que 
otro tipo cualquiera de leche. A esa edad, señora, la leche, sea 
humana o de animal, es poco alimento para una criatura y se 
persiste en una alimentación exclusivamente láctea (lo que 
antes era frecuentísimo) se corre el grave riesgo de nutrir 
iñsuficientemente al niño, provocándole estados carenciales, 
entre los que solo le voy a dar un ejemplo: la anemia por falta de 
hierro.

Naturalmente que también ha 
de mostrar un gran respeto por la 
naturaleza. Será muy útil un 
buen libro que trate sobre las 
setas y, aunque no es imprescin
dible, pero sí muy divertido, una 
buena compañía; y si es posible 
que entienda de setas. Como 
virtud esencial, se precisa una 
gran paciencia, porque algunas 
veces cuesta mucho encontrar
ías.

Salud y belleza
• El descubrimiento del Dr. Barnard
Roma. Lid/Ala.

Christian Barnard ha dejado su país natal, Africa del Sur, para 
instalarse definitivamente en Estados Unidos, y, aparentemente, 
la razón vérdadera de esta expatriación voluntaria del pionero de 
los transplantes cardíacos tiene que ver con el descubrimiento 
revolucionario en el terreno de la belleza

En efecto, cuando Barnard 
apareció recientemente en las 
pantallas de televisión nortea
mericana, el público quedó 
fascinado con su aspecto. Im- 
pecablemente vestido, con una 
sonrisa juvenil en los labios, a 
los 64 años conserva intacta la 
apariencia de un “play-boy” 
irresistible. Pero lo que más 
llamó la atención en él era su 
piel. Sin haber recurrido jamás 
a la cirugía estética, el célebre 
cardiólogo tenía la piel tersa y 
tensa de los 30 años.

Eso era, justamente, lo que 
Christian Barnard quería mos
trar ante las cámaras: el espec
tacular efecto del serum de la 
longevidad, un producto que él 
mismo inventó en el Baptiste 
Medical Center y qué él mismo 
experimentó.

Esa “crema-milagro” que de
vuelve.al rostro el brillo de la 
juventud, integra una grama 
completa de cosméticos llama
da “Glycel”, varios productos 
revolucionarios, comercializa
dos ya en Estados Unidos y 
muy pronto en Europa.

Hace ya mucho tiempo que 
el profesor Barnard dedica sus 
esfuerzos a la celuloterapia, 
técnica de base de sus produc
tos. Las células frescas, obte
nidas de embriones de cordero 
y presentes en la composición 
de la línea cosmetoiógica“ Gly

Por supuesto que se necesita 
una buena dosis de resignación 
si volvemos a casa “de vacío”. 
Ello no obsta para que sea nece
saria una buena imaginación pa
ra inventar mil recetas de cocina 
relacionadas con las setas.

Y, como utensilios más o me
nos imprescindibles, habrá que 
contar con una buena cesta (me
jor de buen tamaño por si hay 

cel”, producen una notable dis
minución del proceso de enve
jecimiento.

Esta técnica es conocida 
desde hace más de 50 años. En 
la actualidad, hombres de ne
gocios, jefes de Estado, y gran
des estrellas le consagran has- - 
ta 5.Q00 dólares semanales, du
rante diez semanas al año se
paradas por intervalos regula
res. Sin embargo, hasta ahora, 
el escepticismo del cuerpo mé
dico en general y el costo exor
bitado de esas curas de juven
tud, las reservaron a una afor
tunada minoría.

En 1980 Christian Barnard 
fue a Suiza para comenzar un 
programa de investigación so
bre la celuloterapia El director 
de los célebres laboratorios 
cosmetológicos Lla Prairie le 
explicó las bases y, sobre todo, 
la forma de aislar las células 
después de su extracción. Bar
nard, fánatico de la búsqueda 
científica decidió ir más lejos y 
los experimentos prosiguieron 
en su ciudad, Ciudád del Cabo.

Pronto, el célebre cirujano 
decidió practicarse así mismo 
las inyecciones a fin de apre
ciar, personalmente, los efec
tos. Tres meses después, tras 
una docena de inyecciones, un 
poco de fiebre y bastante fati
ga Barnard se convirtió en otro 
Nombre y recuperó una vitali

Después de tener un cierto espíritu aven
turero, sin miedo al frío, a la lluvia ni a otras 
inclemencias del tiempo. También son necesa
rios unos ojos bien abiertos y unas piernas 
dispuestas a todo.

suerte y encontramos cantidad); 
la navaja, el chubasquero y las 
botas de agua, por si acaso. Tam
poco estaría de más llevamos un 
bocadillo “por si las moscas”.

Seguro que, con todo este 
equipo y bagaje, las circunstan
cias nos serán propicias para 
encontrar muchas setas. Pero, si 
no es así, habremos pasado un 
día inolvidable en el campo. Ma
ñana volveremos a intentarlo.

dad perdida hacía muchos 
años. Desde- ese momento, el 
cirujano se convirtió err faná
tico defensor de la celulotera
pia y decidió utilizar la técnica 
para tratamientos locales. Tra
tamientos para el gran público 
que no costaran fortunas.

Pero las investigaciones eran 
largas y costosas. Esa fue una 
de las razones por las que Bar-, 
nard aceptó continuar sus tra
bajos en el Baptiste Medical 
Centre de Oklahoma (allí, ade
más, cobra 200.000 dólares por 
año por su trabajo). Por fin, el 
resultado de sus esfuerzos vió 
la luz con Cincel, una gama 
completa de productos cosme- 
ticológicos revolucionarios.

“En la Edad Media —expli
có Christian Barnard al público 
norteamericano— la esperan
za de vida era de 35 años. Hoy 
es de 65. Sin embargo, el hom
bre está teóricamente progra
mado para llegar a los 110. Yo 
creo que el envejecimiento que 
conocemos hoy es una enfer
medad y hay que trataría”.

En sus trabajos, Barnard 
comprobó que, cuando se co
locan células humanas en un 
líquido fisiológico y se las oí> 
serva, estas se dividen unas 50 
veces. Nunca más. Después, 
degeneran y mueren Esa divi
sión está controlada por un 
gene contenido en el corazón 
mismo de la célula. Es justa
mente allí donde el célebre 
cirujano trata de intervenir: “si 
evitamos que ese gene envie la 
orden de detener las divisiones 
podríamos prolongar la vida y 
la belleza del ser humano”, 
afirma convencido.

A los cinco meses, el niño ha 
consumido todas sus reservas 
de hierro y tanto la leche ma
terna como la vaca son 
pobres en hierro. También son 
pobres (para los requerimien
tos a esa edad) en vitaminas y 
aminoácidos, así como en sub- 
tancias minerales, incluso, 
aunque parezca mentira en 
calcio y en fósforo.

Todos estos defectos pue
den prevenirse o subsanarse 
con la introducción de alimen
tos vegetales, como elementos 
complementarios, nunca susti
tutivos de la alimentación lác
tea. Usted sabe, señora que se 
recomienda diluir la leche de 
vaca porque es demasiado 
fuerte. Pues en vez de diluiría 
con agua dilúyala con caldos 
vegetales, que sean ricos en 
hierro y otras sales minerales. 
Sin miedo de ninguna clase 
puede diluirías de esta forma a 
partir del cuarto y quinto mes.

En cuanto al empleo de las 
verduras, la dietética moderna 
ha ofrecido los alimentos vege-

Recetas de cocina
APERITIVOS: Canapés

Se hacen con pan de molde o 
pan especial de canapés que se 
encuentra en las pastelerí as bue
nas, y es redondo y largo como 
un salchicón.

El pan de molde debe ser de la 
víspera para que se pueda untar 
mejor después de preparado. Se 
le quitan las cortezas. Se pueden 
cortar las rebanadas en triángu
los, en cuadraditos o en rectán
gulos, según el adorno que lle
ven encima .

El pan de canapés, como es 
redondo, se presenta en rebana- 
ditas finas sin..quitarles la cor
teza
SALSA ESPAÑOLA (6 personas)

1/4 Kg. de piltrafas de carne, 
1 hueso pequeño de codillo, 3 
cucharadas soperas'de aceite ó 
manteca de cerdo, 1 cucharada 
sopera rasada de harina 1 cebo
lla mediana picada (100 gramos), 
125 gr. de zanahorias (3 media
nas), 1 ramillete (perejil), clavo 
de ajo, una hoja de laurel), clavo 
(especia), litro de agua (3 vasos 
de los de agua), sal.

En un cazo se pone el aceite a 
calentar, poniendo la cebolla pi
cada a dorar (unos 10 minutos), 
dando vueltas con una cuchara 
de madera Se añaden las piltra
fas de carne (pero carne sin 
grasa); se rehoga bien y luego se 
agregan las zanahorias (con la 
piel raspada lavadas y picadas 
en cuadraditos). Se dan unas 
vueltas y se añade la harina Se 
revuelve con una cuchara du
rante unos 5 minutos, añadiendo 

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

tales^que permiten una acción 
más completa de los jugos 
digestivos y mejora su absor
ción y su utilización Un paso 
más en estos avances lo han 
dado los homogeneizados de 
verduras y carne en forma lio
filizada. Usted lo conoce seño
ra: un fino polvo que se disuel
ve rápidamente en agua- Se 
conserva con facilidad y se 
preparan no menos fácilmente.

Otra posibilidad son las ver
duras desecadas y precocidas, 
que han eliminado la enojosa y 
larga preparación de los caldos 
vegetales. Por otra parte su
pongo que conocerán los pre
parados vegetales edulcora
dos, especiales para aque
llos niños que aún rechazan las 
comidas sabrosas, así como los 
preparados ricos en materia 
absorbente (zanahoria) para 
los lactantes con tendencia a la 
diarrea o los ricos en celulosa 
para los propensos al estreñi
miento.

Dr. Octavio Aparicio.

entonces el agua fría el ramille
te, el clavo y el hueso de codillo. 
Se deja cocer a fuego lento unos 
30 minutos.

Entonces se saca el hueso de 
codillo y se pasa la salsa por el 
chino. Se vuelve a ponér en un 
cazo, moviendo bien Se rectifi
ca de sal y se deja cocer a fuego 
lento hasta obtener el espesor 
que convenga.
PURE DE GARBANZOS 
(6 personas)

Litro y medio de caldo de 
cocido (desgrasado), 750 gr. de 
garbanzos cocidos (resto del co
cido), 2 puerros medianos (150 
gr.), 2 cucharadas soperas de 
aceite, 1 cucharada sopera de 
maizena, sal, cuadraditos de pan 
frito.

Poner el aceite a calentar; una 
vez caliente, se echan los pue
rros cortados en trocitos, tenién
dolos un rato hasta que se doren 
ligeramente (15 minutos). Aña
dir entonces un vaso de caldo 
del cocido y dejarlo cocer unos 5 
minutos, retirando luego el cazo 
del fuego. Se incorpora esto al 
resto del caldo y se irán pasando 
en variass veces por la batidora 
los garbanzos con un poco de 
caldo. Una vez está hecho el 
puré, se pone al fuego. En un 
tazón se deslíe la cucharada de 
maizena con un poco de caldo 
frío (un par de cucharadas sope
ras. bastarán). Añadirlo al puré y 
dejar que éste dé un hervor muy 
lento durante unos 5 minutos. 
Rectificar de sal y servir en sope
ra con los cuadraditos de pan 
fritos.
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Por delitos de sangre

Los presos de 
ETA estudian una 
‘‘tercera vía” de 
reinserción
Madrid. Efe.

Un sector de los presos 
de ETA internos en las cár
celes españolas estudia ac
tualmente la posibilidad de 
lo que denominan una “ter
cera vía” de reinserción, a 
raiz de la reciente opera
ción antiterrorista realizada 
en Francia y España, según 
informaron a Efe expertos 
en la lucha antiterrorista.

La “tercera vía” es un 
término acuñado en medios 
cercanos a esa organización 
terrorista, sobre un posible 
acuerdo mediante el que los 
“etarras” condenados por 
delitos de sangre que se 
avinieran a abandonar las 
armas púdieran dejar las 
cárceles y ser deportados a 
otros países.

El Gobierno inicia el desmantelamiento 
de PRODIECU
Madrid. Efe.

El Ministerio del Interior y 
las delegaciones de Gobierno 
en las Comunidades Autóno
mas ha iniciado ayer un plan 
de desmantelamiento de Pro- 
diecu, empresa privada dedi
cada a la venta de cupone ile
gales, en toda España.

Fuentes de la delegación dd 
Gobierno en Madrid ^forma
ron que esta acción, apoyada 
por las Fuerzas de Seguridad 
del Estado, no hace^sino ejecu^ 
tar las sentencias sombre ilegali
dad del cupón prenunciadas 
por la Audiencia Nacional y el 
Tribunal Supremo.

Las delegaciones del Gobier
no han enviado sendas cartas a 
vendedores del cupón en las 
que se les comunica la ilegali
dad de los boletos y se ofrece

Madrid recupera 
el Palacio 
de Linares
Madrid. Efe.___________

El Ayuntamiento de Ma
drid ha adquirido, mediante 
una permuta de terrenos, el 
Palacio de Linares, Monu
mento Histórico nacional 
que pretendía adquirir para 
instalar sus oficinas una mul
tinacional francesa, informó 
a Efe el concejal de Urba
nismo, Jesús Espelosin.

El conjunto palaciego, con 
fachada a la plaza de Cibe
les, será dedicado a activi
dades culturales; fue califi
cado Monumento Histórico 
en el año 1976 y comprende 
la Casa-Palacio, las caba
llerizas y la llamada “Casa 
de Muñecas”.

La sociedad “Teseo, S. A.” 
lo adquirió el 24 de diciem
bre de 1986 por mil qui
nientos millones de pesetas.

Los terrenos que el Ayun
tamiento ha cedido a cam
bio a la sociedad Teseo, 
calificados de suelo tercia
rio, se encuentran situados 
en el complejo AZCA.

Acordadas movilizaciones de 
funcionarios y pensionistas LA BOLSA
Madrid. Efe.

UGT y CC.OO. acordaron 
ayer la convocatoria de dos 
movilizaciones, una de funcio
narios para la tarde del 29 de 
octubre, y otra de pensionis
tas, para el mediodía del 12 de 
noviembre.

Los secretarios de acción 
sindical de UGT, Apolinar Ro
dríguez, y de CC.OO., Agustín 
Moreno, presidieron la reunión 
celebrada ayer en la sede de la 
central socialista entre las fe
deraciones de servicios públi
cos, enseñanza, sanidad y pen
sionistas de ambos sindicatos.

La concentración de funcio
narios se iniciará a las seis de la 
tarde en la Plaza de Alonso 
Martínez y desde allí partirá 
una manifestación hasta el Mi
nisterio de Administraciones 
Públicas, donde se hará entrega 
de un escrito con las reivindi
caciones de este colectivo.

La de funcionarios, progra
mada para el 12 de noviembre, 
se celebrará en el Palacio de 
Deportes de Madrid, y se en

a aquellos que demuestren su 
minusvalía el ingreso en la 
ONCE.

En la carta, la delegación 
del Gobierno en Madrid señala 
que “es necesario que sepa, 
para su correcta información, 
que el cupón que vende está 
declarado ilegal, ya que Pro- 
diecu nunca ha solicitado auto
rización para realizar esa ac
tividad”.

Hasta ahora —agrega la 
carta— la Administración no 
había adoptado medidas eje
cutivas porque quería ofrecer 
una alternativa válida a per
sonas que, como usted, han 
estado siendo utilizadas por la 
administración de Prodiecu, 
que sólo buscaban su propio 
lucro al amparo de situaciones 
personales similares a la suya”.

Presentada la propuesta española 
a la OTAN
Bruselas. Efe.

El embajador español ante 
la OTAN, Jaime de Ojeda, 
presentó ayer una propuesta 
sobre las misiones a cumplir 
por los Ejércitos españoles co
mo contribución a los planes 
de defensa de la Alianza At
lántica.

La propuesta incluye las fór
mulas de homologación de la 
defensa nacional española al 
planeamiento de la defensa de 
la Alianza Atlántica, siempre 
teniendo en cuenta que España 
no participa en la estructura 
militar integrada de mandos.

Jaime de Ojeda informó de 
la propuesta en la tercera ronda 
de conversaciones entre España 
y la Alianza Atlántica, que 
comenzó ayer en- Bruselas y 
concluirá hoy viernes.

La delegación española pre
sentó un documento detallado 
con las misiones militares a 
cumplir por los tres Ejércitos 
españoles e incluyendo las uni
dades encargadas de cada una 
de las misiones, informaron a 
Efe fuentes diplomáticas.

tregará también un escrito, di
rigido en esta ocasión al titular 
de Trabajo y Seguridad Social.

El representante de los pen
sionistas de UGT José Emilio 
Mejorada subrayó que a esta 
concentración no está invitado 
Nicolás Redondo, pues “los 
pensionistas tenemos la sufi
ciente entidad para movilizar
nos sin el concurso de los líde
res sindicales”.

Apolinar Rodríguez y Agus
tín Moreno expusieron en rue
das de prensa por separado los 
ejes centrales de las reivindica
ciones sindicales respecto a pen
sionistas y funcionarios.

En cuanto a los primeros se 
solicita una mejora retributiva 
de las pensiones y del trata
miento de la invalidez y viude
dad, cláúsula de revisión, ca
lendario para equiparar las pre
tensiones mínimas al salario 
mínimo interprofesional y re- 
dúcción a los 65 años para 
acceder a una pensión asisten
cial (actualmente se cobra a 
los 69 años).

Información facilitada por la 

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

Mayor relajación
Madrid. Lid, Juan Herrera

La sesión de ayer en los mercados de valores madrileños se 
desarrolló con subidas en todas las provincias excepto en Madrid. 
En la plaza madrileña continuaron dominando los descensos, 
aunque en menor intensidad que en las sesiones anteriores. En 
general, la tranquilidad está dominando de forma creciente, y de 
hecho, al cierre las expectativas mejoraban sobre sesiones 
anteriores.

En el apartado sectorial, las eléctricas mantuvieron un pulso 
entre papel y dinero después de los avances generalizados del 
miércoles. El papel apareció en algunos valores, si bien en general 
dominaron de nuevo los avances. La caída de más de seis puntos 
en Endesa decidió al final la bajada de su índice en ocho 
centésimas.

Telefónica continuó acusando la presencia del papel, y en esta 
ocasión descendió 3,50 enteros. Los bancos, más irregulares se 
repartieron las tendencias de sus precios. Hispano y Popular 
fueron los agracidos con las subidas e importantes saldos 
compradores para hoy, mientras el Banesto mantuvo una fuerte 
presencia del papel y deja más de cien mil títulos para la última 
sesión de la semana. Al cierre, la situación se mantenía tranquila, 
aunque el dominio de papel era claro.

Las personas cuya minusva
lía sea superior al 33 por ciento 
reconocido por el Inserso pue
den entrar en la ONCE, según 
la carta, “donde encontrará 
estabilidad laboral y estará com
pletamente protegido, situación 
que no tiene en Prodiecu, S. A.”.

Para ello, las delegaciones 
del Gobierno han recomendado 
a los minusválidos que asistan 
a las oficinas de Inserso, donde 
recibirán más información.

Fuentes de la delegación del 
Gobierno informaron a Efe 
que los directivos de Prodiecu 
han recibido también upa carta 
en la que en siete puntos se les 
recuerda su ilegalidad, y que 
esta medida no es más que eje
cutar una sentencia de la 
Audiencia Nacional y del Tri
bunal Supremo.

Estas misiones se refieren a 
la defensa del territorio nacio
nal, la defensa aérea, el control 
del Estrecho y sus accesos, las 
aportaciones navales y aéreas 
en el Atlántico Occidental y en 
el Mediterráneo Occidental y 
la utilización del territorio es
pañol como base de apoyo 
logístico a las fuerzas aliadas.

La propuesta española parte 
de una concepción defensiva y 
con misiones diferentes a las 
actuales, cubiertas desde el 
mando sur de la Alianza, con 
sede en Nápoles, y del sub
mando de Gibraltar, que Espa
ña no reconoce por ser un 
territorio español bajo sobe
ranía extranjera.

Al no reconocer España tan
to el mando de Nápoles como 
el submando de Gibraltar, los 
propios planes de defensa de la 
Alianza Atlántica deberán mo
dificarse para adecuarse a la 
nueva contribución española, 
niientras que el Plan Estraté
gico Conjunto español sufrirá, 
igualmente, una serie de ajus
tes para adecuarse a la nueva 
situación.

INDICES Aguila..........362 '344
Azucarera ... 938 955

Madrid, 279,05 (--1,19). - Koipe. . . . : . . 410 410
Barcelona 194,48 (4-5,14). Tabacalera. . . 1.418 1.347
Bilbao, 359,46 (-«- 1,79). Uniasa. . . ■;.. 803 801
Valencia 242,30 -1-0,34).

Construcción:
Cubiertas. ... 950 —

BOLSA DE MADRID
Dragados. . . . 616,50 630

Focsa............1.040 990

Acciones:

Electricidad:

Anter. Ayer Comercio:
Finanzauto. 800 780

Cantábrico. 148 154 Transportes y comunicaciones:
Hidrola........ 92,75 92,25 Telefónica. . . 179.50 176
Sevillana.... 11 Í,5O 109,75 Iberpistas . . . 138 133
Iberduero . . . 116 120 Seguros:Fenosa.......... 94 91,50

Mapfre..........1.358 1.290
Mineras, Metal, Básicas: Fénix............ 1.500 1.450
Felguera ... . . 600 — Bancos:
Hornos........ 88,25 90 Bilbao.......... 1.704 1.700N. Montaña 234,75 234,75 Central.......... 1.005 1.005
Cementos: Banesto........ 1.214 1.179
Asland.......... 963 1.011 Hispano........ 730 765
Lemona........ _ Popular........ 1.585 1.160
Valen. Cem 1.560 1.500 Santander . . . 1.254 1.229
Uralita.......... 528 528 Exterior........ 560 550

Químicas:
BNP.............. 950 905
Fomento ... . 525 500

Cepsa............ — — Herrero........ 1.700 1.740
Cros.............. 813 854 Bankinter ... 1.540 1.540
Río Tinto. .. . 720 730 Valencia ... . 413 400
Petromed. . . . — — Zaragozano. 860 900

Atlántico... . 590 _
MetaL Mecanica:
M. Ibérica 475 499 Inmobiliarias:
Citroen........ 2.600 2.500 Encinar........738 703
Tudor............ 605 575 I. Metro........815 800
Amper.......... 1.160 1.105 Urbis............ 506,50 510
Auxiliar........ — — Vallehermoso. 622 620
Pasa.............. — 1.200 Vacesa.......... 928 935
Santa Ana... 880 860

Inversion Inmobiliaria-
Industrias Manufactureras:

Cartisa........ 877 874
Papelera ... . 494 480 Popularinsa — —
Sarrio............ 681 704 Bansaliber. . . 744 748

/4GF SEGUROS, S. A 
SEGUROS TECNICOS

Todo Riesgo construcción. Avena üe Maquinaria Orde
nadores y Equipos electrónicos.
MULTIRRIESGO INDUSTRIAL TRANSPORTES DE MERCANCIAS RESPONSABILIDAD

AGENTE PARA AVILA:
GONZALO PEREZ SANCHEZ

C/ Comuneros de Castilla, 2. Teléfono 21 22 32 AVILA
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Un exiliado soviético, Premio 
Nobel de Literatura
Estocolmo. Efe. __________

El poeta de origen judío 
soviético y nacionalizado esta
dounidense Joseph Brodsky, 
de 47 años, recibió ayer el 
premio Nobel de Literatura 
por una “obra literaria de ex
cepcional” envergadura, marca
da por un “pensamiento estric
to” e “intensidad poética”.

Así justifican el galardón" 
los cinco miembros del Comité 
Nobel de la Academia Sueca, 
al anunciar a primera hora de 
ayer tarde el nombre del gana
dor de los 2.175.000 coronas 
suecas (335.571 dólares) con 
que están dotados este año 
los séis Nobel.

Joseph Brodsky, nacido en 
Leningrado en 1940, es uno de 
los mejores autores actuales de 
poesía rusa, pero en su país se 
le acusa de “parásito literario” 
y de escribir temas “decaden
tes, enfermizos” y pornográ
ficos.

Irlanda del Norte: Graves
inundaciones
Belfast (Reino Unido). Efe.

La ola de mal tiempo y 
lluvias que desde hace una 
semana afecta al Reino Unido 
provocó, esta vez, graves 

"inundaciones en los conda
dos norirlandeses de Tyrone 
y Fermanagh.

En la localidad de Omagh, 
en el condado de Tyrone, 300 
pacientes de un hospital de

Vinculado a movimientos di
sidentes de vanguardia intelec
tual de la ex capital de la Rusia 
zarista, Brodsky había aban
donado sus estudios tempra
namente para centrarse en el 
autodidactismo —lo que inclu
yó una larga etapa de lectura 
de la Biblia— así como en 
actividades literarias margina
les a lá literatura oficial so
viética.

En 1964, el ahora ciudadano 
norteamericano intentó robar 
un avión para huir a Occi
dente, pero no lo consiguió, y 
en 1964 fue condenado a cinco 
años de trabajos forzados ai 
norte del círculo polar ártico, 
por “parasitismo social”.

Debido en parte a la presión 
de intelectuales occidentales y 
soviéticos, Brodsky vio redu
cida su condena a dos años, 
reanudando en Leningrado su 
actividad literaria hasta que en 
1972, las autoridades le permi
tieron emigrar a Israel. 

bieron ser evacuado al inun
darse toda la primera planta, 
como consecuencia del des
bordamiento del río Strule, 
que subió de nivel más de 
cuatro metros.

Por su parte docenas de 
familias de la misma pobla
ción tuvieron que abandonar 
sus hogares al ser estos afec
tados por las inundaciones.

Comenzó la primera reunión 
Shultz-Shevardnadze
Moscú. Efe.

La primera reunión entre 
el Secretario de Estado esta
dounidense, George Shultz, 
y el canciller soviético Eduard 
Shevardnadze, comenzó ayer, 
poco después de la llegada 
del jefe de la diplomacia .de 
Washington a Moscú.

En el encuentro participa 
también Anatoly Dobrinin, 
jefe del Departamento de Re
laciones Internacionales del 
Comité Central del PCUS y 
ex-embajador de la URSS en 
Washington, con gran expe
riencia en asuntos relativos a 
las relaciones entre ambas 
superpotencias. La nueva 
reunión “cumbre” que cele

La 0LP flexibiliza su postura 
para una conferencia de paz
Bonn. Efe.

El presidente de la Organi
zación para la Liberación de 
Palestina (OLP), Yaser Ara
fat, ha flexibilizado su postura 
respecto a las condiciones que 
ponía para una conferencia de 
paz sobre Oriente Medio, afir
mó ayer el político socialde
mócrata alemán Hans Juergen 
Wischnewski.

Wischnewski, que asistió a 
la reunión de la Internacional 
Socialista (IS) en Dakar donde 
se trataron los problemas de 
Oriente Medio, afirmó que Ara
fat está dispuesto a renunciar a 

brarán el presidente de los 
EE.UU., Ronald Reagan, y 
el líder soviético, Mijail Gor
bachov, cuya fecha debe ser 
establecida’en esta visita de 
Shultz a Moscú, centrará las 
conversaciones entre los res
ponsables de la política exte
rior de Estados Unidos y la 
URSS.

También se tratará en las 
negociaciones sobre la firma 
del acuerdo de principio al
canzado el pasado mes en 
Washington para eliminar 
todas las armas de alcance 
intermedio y sobre las posi
bilidades existentes para lo
grar avances o ultimar acuer
dos en otros apartados de 
desarme’

que la OLP tenga una presi
dencia dentro de la delegación 
conjunta árabe en la conferen
cia de paz.

Según el político alemán, no 
existe por el momento ninguna 
posibilidad de llevar a cabo la 
conferencia de paz debido a la 
situación política interna de 
Israel.

La IS, añadió Wischnewski, 
ha mantenido ya conversacio
nes con la Unión Soviética, la 
OLP y los palestinos, y ahora 
está preparando negociaciones 
con representantes de Estados 
Unidos para promover la con
ferencia de paz.

Cuarto ataque iraní 
a instalaciones 
kuwaitíes
Nicosia. Efe.______________

Un cohete lanzado ayer por 
Irán contra una plataforma 
petrolífera kuwaití en la ter
minal de Al Ahmadi, ocasionó 
importantes daños materiales, 
pero se desconoce si hubo pér
didas humanas, según fuentes 
navieras del Golfo.

El cohete, un Silkworm de 
fabricación china, es el cuarto 
que lanza Irán contra intereses 
o territorio de Kuwait en menos 
de un mes.

Irán lanzó uno el viernes 
pasado contra un petrolero 
kuwaití con bandera de EE.UU. 
en sus aguas territoriales, otro 
el jueves contra un pequeño 
petrolero en la terminal de Al 
Ahmadi y dos más en sep
tiembre, que cayeron sobre las 
costas del país.

El Gobierno de Kuwait se 
reunió el miércoles en sesión 
extraordinaria para adoptar 
“medidas defensivas para im
pedir que vuelvan a producirse 
ataques sobre sus petroleros o 
sus aguas territoriales por parte 
de Irán”.

El Consejo de Ministros es
tuvo presidido por el príncipe 
heredero y Primer Ministro, 
jeque Saad al Abdullah, y en él 
se trató exhaustivamente del 
desarrollo “de la escalada polí
tica y militar” en la zona.

El Gobierno iraní decidió el 
miércoles en una reunión ex
traordinaria “dar una respuesta 
contundente al ataque militar 
estadounidense del pasado lu
nes contra dos plataformas en 
el Golfo Pérsico”.
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/ ord España y la red 
fde Concesionarios Ford 
' celebran un gran Festival.

/ ord regala diez Fiesta Flash.
#' Ford le lleva a Hawai. Ford le ofrece un ahorro de más
/ del 40% sobre la tarifa general de recargo anual.
■ Ford le ofrece un ahorro de 100.000 Ptas. en su diesel. (*) 

Por sólo entrar en su Concesionario Ford, se lleva un 
regalo seguro.

Venga hoy mismo a su Concesionario Ford y participe 
en este gran Festival con nosotros. Tiene mucho que 
ganar... si viene antes del 25 de octubre.
• Fiesta, Escort u Orion. 4
Estas ofertas no son ,
acumulables,
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FUTBOL Tras cinco meses de baja futbolística

Arturo: “El domingo ganaremos
al Daimiel
Avila. L.M. Soto.

El pasado domingo y tras 
cinco largos meses de inactivi
dad por culpa de diversas 
lesiones, Arturo saltó al terre
no de juego, aunque tan sólo 
por unos minutos. Al delante- ' 
ro abulense poco se le pudo 
ver.

—¿Contento por el debut?
—Ya te comenté que no me 

dio tiempo a nada. Desde 
luego y tras ese largo parén
tesis de inactividad, pues me 
dio alegría saltar al terreno de 
juego defendiendo mis nue-_

por 2-1 ó
vos colores.

—¿Qué tal te encuentras?
—Bastante bien, esta se

mana estoy entrenando muy 
fuerte y no me resiento nada 
de mis lesiones. Estoy como 
loco por jugar de titular.

—¿El domingo frente al 
Daimiel?

—Hombre no sé si saldré 
de titular. Quiñi ahora está 
lesionado, pero ahí están Yeli 
y José Enríquez. Ahora hay 
delanteros, desde luego yo 
lucharé por estar de titular.

—¿Hambre de balón?
—Mucho de verdad, a mi__juego.

59

no me gusta estar inactivo.
—¿Pronóstico para ese cho

que Daimiel-Real Avila?
—Vamos a ganar por 2-1 

ó 3-1. Somos dos equipos 
muy parejos pero nosoü'os 
jugamos bien; si tenemos un 
poco de suerte y acertamos 
con la portería contraria, el 
resultado que te he comen
tado.

Como podrán haber obser
vado Arturo está lanzado, 
ojalá que las lesiones le res
peten y pueda demostrar su 
valía sobre el terreno de

Comenzará el próximo 1 de noviembre

Calendario ofícial de liga 
de la 1.^ Regional Provincial 
de Juveniles
Avila. Redacción.

El próximo uno de noviem
bre comenzará en nuestra ca
pital y provincia, la liga de 
Primera Regional Provincial 
de Juveniles. Un total de nue
ve equipos toman parte en 
esta competición.

Los clubes participantes 
son:

Deportivo Arenas de San 
Pedro.

C.F. El Barraco, de El Ba
rraco.

C. Dva. Cebrereña, de Ce
breros.

Club Polideportivo Colegio 
Diocesano, de Avila.

Diamante C.F., de Avila.
A.D. Las Navas, de Las 

Navas del Marqués.
Prodiecu-Sotillo C.D., de 

Sotillo de la Adrada.
Real Avila C.F., de Avila.
Seguros DAPA, de Avila.
El calendario para esta liga 

1987-88 es el siguiente:

1 de noviembre:

ROVER 82()Si 16V
1 V MOTOR 1,994 c c, • inyección electrónica V 16 válvulas • 140 CV, de potencia V EQUIPAMIENTO DE SERIE Llantas de aleación
9 ligera • Mando de apertura a distancia V. Espejos exteriores térmicos con regulación eiectnca • Pintura metalizada V Dirección asistida 

V Cierre centralizado V Elévalunas eléctrico delantero y trasero V Techo corredizo manua W ENTREGA INMEDIATA

ptas. *

Diamante C.F.-R. Avila C.F. 
Prodiecu Sotillo-Dvo. Arenas 
C.D. Cebrereña-A.D. Las 
Navas.
Colegio Diocesano-C.F. El 
Barraco.
Descansa: Seguros D.A.P.A.

8 de noviembre:

V SE IMPON
or un precio normal, un automóvil superior: Rover. 
Su nombre se impone. Su clase marca diferencias.

Y porque está a la altura de los más grandes, pero a un precio
, . muy inferior.

1 Rover tiene el acabado más brillante de su categoría, el más ■ Ahora es el- momento. Un Rover_820 Si 16V por 3.350.000 Pts. o 
completo equipamiento de serie y un interior realmente excepcional.
Rover tiene un inconfundible diseño que es la imagen del presti
gio. Y una avanzada mecánica de brillantes prestaciones.
Rover se impone por exclusivo. Por tradición e innovación.

un Rover 216 SEpor 1.688.000 Pts.
La clase Rover a su alcance.

electrónica V 83 CV. de potencia W EQUIPAMIENTO DE SERIE: Espejos exteriores con regulación 
eléctrica V Acabado de madera en puertas • Elevalunas eléctrico delantero y trasero V Preinstalación de radio con antena y altavoces 
f Tapizado en terciopelo f Cierre centralizado de puertas y maletero ■ Cristales tintados V ENTREGA INMEDIATA

AUSTIN ROVER AUSTIN rover ESPAÑA s a. Apdo, n. 14 845 Tel. 676 82 11. MADRID

Véalos en:AVILA; CAMYLSA. Avda. de Madrid, 17. Tel. 21 25 67.

1.688. ptas. *

ROVER. SE IMPONE.

Dvo. Arenas-Diamante C.F. 
A.D. Las Navas-Prodiecu So
tillo.
C.F. El Barraco-C.D. Cebre
reña.
Seguros DAPA- Colegio Dio-
cesan o.
Descansa: Real Avila

15 de noviembre:
Real Avila C.F.-Dvo. 
ñas C.F.

C.F.

Are-

Diamante C.F.-A.D. Las Na
vas.
Prodiecu Sotillo-C.F. El Ba
rraco.
C.D. Cebrereña - Seguros 
DAPA.
Descansa: Colegio Diocesano

22 de noviembre:
A.D. Las Navas-Real Avi

la C.F.
C.F. El Barraco - Diaman
te C.F.
Seguros DAPA-Prodiecu So
tillo.
Colegio Diocesano-C.D. Ce
brereña.
Descansa: Dvo. Arenas C.F.

29 de noviembre:
Dvo. Arenas-A.D. Las Navas. 
Real Avila-C.F. El Barraco. 
Diamante C. F.-Seguros DAPA 
Prodiecu Sotillo-Colegio Dio
cesano
Descansa: C.D. Cebrereña.

6 de diciembre:
C.F. El Barraco-Dvo. Arenas. 
Seguros DAPA-Real Avila. 
Colegio Diocesano-Diamante 
C.D. Cebrereña-Prodiecu So
tillo.
Descansa: A.D. Las Navas.

13 de diciembre:

A.D. Las Navas-C.F. El Ba
rraco.
Dvo. Arenas-Seguros DAPA. 
Real Avila-Colegio Diocesano 
Diamante C.F.-C.D. Cebre
reña.
Descansa: Prodiecu-Sotillo.

20 de diciembre:

Seguros DAPA-A.D. Las Na
vas.
Colegio Diocesano-Dvo. Are
nas.
C.D. Cebrereña-Real Avila.
Prodiecu Sotillo-Diamante.
Descansa: C.F. El Barraco.
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El próximo lunes y en el 
-gimnasio cubierto del Polide
portivo Territorial Avila, vein
tiséis equipos abulenses inicia- 
¡rán la octava liga provincial 
le fútbol-sala en su fase local.

Doce equipos tomarán parte 
fen el grupo “A” y catorce en el 
‘B”, todos ellos disputarán me
diante el sistema de liga, par
otide a doble vuelta, esta ya 
popular competición. Los tres 
primeros del grupo “B” ascen
derán al término de la compe
tición al grupo “A”, mientras 
que los tres últimos clasifica
dos de éste descenderán al “B”,

Los encuentros y como ya 
tiernos apuntados, se disputa
rán en el gimnasio cubierto del 
Polideportivo Territorial; lu
nes, martes y jueves se jugarán 
cuatro encuentros con hora
rios de 20,00 h,, 20,45, 21,30 
h, y 22,15, Los sábados se dis
putará un sólo encuentro y a 
partir de las 17,15 horas.

Los equipos participantes en 
cada grupo son:

GRUPO “A”,—Don Pan- 
chito, Deportes Sánchez, Pub 
Fleming, Rasil, Perfumería Per
diguero V,, Seat Rufino Yuste, 
Saneamientos Avila, Recam
bios Mafecar, Droguería Per- 
¡diguero V,, Peletería Avila, 
Los Arévalos, Fogón,

GRUPO “B”,—Camarasa, 
GECA, A, Jarama, Retales 
Felipe, Casa Social, Te
lefónica, Recambios Avila, 
E, A, Marsans, Cafetería Renfe, 
Reparaciones TV Sixto Gó
mez, Hospital, Grupo de Ami
gos, Previasa y Bar San Nico
lás.

El calendario oficial de liga 
para ambos grupos queda así: 
Jornadas 1 y 12“A”- 1 y 14“B” 
Fechas: 26-10-87 y 15-2-88,

Don Panchito-Deportes Sán
chez,

Camarasa-GÉCA,
Pub Fleming-Rasil,
Autoescuela Jarama-Reta- 

les Felipe,
27-10-87 y 16-2-88,

Casa Social-Telefónica,
Perfumería Perdiguero V,- 

Seat Rufino Yuste,
Recambios Avila-Marsans, 
Saneamientos Avila-Recam- 

bios Mafecar,
29-10-87 y 18-2-88

Mañana en nuestra capital

La Liga Provincial Senior,
no Avila. L.M. Soto.

Ja

le-

Mañana sábado y en las pis
tas exteriores y gimnasio cu
bierto del Polideportivo Terri
torial Avila, veintidós equipos 
iniciarán la quinta liga provin
cial del fútbol-sala en su cate
goría senior, fase local.

Los enfrentamientos de la 
primera jornada quedan así:

la- Pista núm. 3:

’0. Droguería Perdiguero-Sho- 
tokan (15,30 h,).

Veintiséis equipos iniciarán la VIII Liga 
Provincial de Veteranos

Droguería Perdiguero V,- 
Peletería Avila,

Cafetería Renfe-Reparacio- 
nes Sixto Gómez,

Hospital-Grupo Amigos, 
Los Arévalos-Fogón,

31-10-87 y 20-2-88 
Previasa-Bar San Nicolás,

Jornadas 2 y 13 “A”-2 y 15 “B”
■2-11-87 y 22-2-88

Retales Felipe-Camarasa, 
Marsans-Casa Social, 
GECA-Unión Previsora, 
Rasil-Don Panchito,

3-11-87 y 23-2-88
Perfumería Perdiguero V,- 

Mafecar,
Fogón-Droguería Perdigue

ro V, V
Telefónica-A. Jarama, 
Reparaciones Sixto Gómez- 

Recambios Avila,
5-11-87 y 25-2-88

Peletería Avila-Saneamien- 
tos Avila,

Bar San Nicolás-Hospital, 
Grupo de Amigos-Cafetería 

Renfe,
Pub Fleming-Seat Rufino 

Yuste,
7-11-87 y 27-2-88

Deportes Sánchez-Los Aré
valos,

• Jornadas 3 y 14“A”-3 y 16“B” 
GECA-Retales Felipe
Pub Fleming-R, Mafecar, 
Gamarasa-Telefónica, 
Fogón-Deportes Sánchez,

10-11-87 y 1-3-88
A, Jarama-E,A. Marsans,
Recambios Avila-Grupo de 

Amigos,
Don Panchito-Seat Rufino

Yuste,
Los Arévalos-Rasil.

12-11-87 y 3-3-88
Cafetería Renfe-Bar San Ni

colás,
Previasa-Hospital,
Droguería Perdiguero V,- 

Saneamientos Avila,
Perfumería Perdiguero-Pe

letería Avila,
14-11-87 y 5-3-88

Casa Social C,-Reparacio- 
nes Sixto Gómez,
Jornadas4y 15“A”-4y 17“B 
16-11-87 y 7-3-88

Bar El Arenal-Tornadizos 
(16,15 h,).

Parquet Saugar-Magover 
(17,00 h,),

Paraguas-Pub Bucle (17,45 
horas).

Pista núm. 4:

Sánchez Optico-R, Mafecar 
(15,30 h,).

Bar 4/4-Bar Julia ( 16,15 h,), 
Jeimer-Video Club Las Nie

ves (17,00 h,).
Casa Social-Bar Las Vegas

Rasil-Fogón,
Camara-Marsans
Retales Felipe-Previasa
Telefónica-GECA

17-11-87 y 8-3-88
Bar San Nicolás-Recambios 

Avila,
Don Panchito-R, Mafecar
Peletería Avila-Pub Fleming
Grupo de Amigos-Casa So

cial C,
19-11-87 y 10-3-88

Reparaciones Sixto Gó- 
mez-A, Jarama,

Droguería Perdiguero V,- 
Deportes Sánchez,

Perfumería Perdiguero-Sa
neamientos Avila,

Hospital-Cafetería Renfe,
21-11-87 y 12-3-88

Los Arévalos-Seat Rufino 
Yuste,
Jornadas 5 y 16 “A”-5 y 18 “B” 
23-11-87 y 14-3-88

Pub Fleming-Saneamientos 
Avila,

Deportes Sánchez-Rasil
Bar San Nicolás-Casa So

cial C,
GECA-Marsans,

24-11-87 y 15-3-88
Recambios Avila-Hospital,
Don Panchito-Peletería Avi

la,
Camarasa-Reparaciones Six

to Gómez,
Perfumería Perdiguero V,- 

Droguería Perdiguero V,
26-11-87 y 17-3-88

Previasa-Cafetería Renfe
Retales Felipe Telefónica 
Fogón-Seat Rufino Yuste 
Los Arévalos-Mafecar

28-11-87 y 19-3-88
A, Jarama-Grupo Amigos

Jornadas 6 y 17 “A”y 6-19 “B” 
30-11-87 y 21-3-88

Grupo de Amigos-Camarasa 
Los Arévalos-Peletería Avila 
Hospital-Casa Social
Saneamientos Ayila-Don Pan

chito
1-12-87 y 22-3-88

Seat Rufino Yuste-Deportes 
Sánchez

Cafetería Renfe-Recambios 
Avila

Mansans-Retales Felipe

a escena
(17,45 horas).

Pabellón cubierto:

San Bartolomé-A, Jarama 
(15,00 h,),

Martín San Gil-Pub Punto 
(15,45 h,).

Academia Rodríguez-Car
nicería Soriano (16,30 h,).

Esperemos que esta compe
tición se desarrolle por unos 
buenos cauces y no tenga, tan
tos conflictos como el pasado 
año.

A, Jarama-Bar San Nicolás
3-12-87 y 24-3-88

Rasil-Droguería Perdigue
ro V,

Perfumería Perdiguero V,- 
Pub Fleming,

Reparaciones Sixto Gómez- 
GECA

Telefónica-Previasa
5-12-87 y 26-3-88

Mafecar-Fogón

Jornadas 7 y 18 “A” - 7 y 20 “B” 
7-12-87 y 4-4-88

Retales Felipe-Reparaciones
Sixto Gómez

Previasa-Recambios Avila
Rasil-Seat Rufino Yuste
Pub Fleming-Droguería Per

diguero V,
8-12-87 y 5-4-88

GECA-Grupo de Amigos
Los Arévalos-Saneamientos

Avila
Deportes Sánchez-Mafecar
Camarasa-Bar San Nicolás

Nota.—Los partidos del 8-12- 
87 se jugarán en horario de 
mañana: 10,00 horas, 10,45, 
11,30 y 12,45).

10-12-87 y 7-4-88
A, Jarama-Hospital
Peletería Avila-Fogón
Don Panchito-Perfumería Per

diguero
Casa Social-Cafeteria Renfe

12-12-87 y 9-4-88
Telefónica-Marsans

Jornadas 8 y 19 “A” - 8 y 21 “B”
14-12-87 y 11-4-88

Pub Fleming-Don Panchito 
Seat Rufino Yuste-Drogue- 

ría Pediguero
Bar San Nicolás-GECA
Grupo de Amigos-Retales 

Felipe
15-12-87 y 12-4-88

Marsans-Previasa
Fogón-Saneamientos Avila 
Mafecar-Rasil
Cafetería Renfe-A, Jarama

17-12-87 y 14-4-88
Reparaciones Sixto Gómez- 

Telefónica
Peletería Avila-Deportes Sán

chez
Perfumería Perdiguero-Eos 

Arévalos
Recambios Avila-Casa So

cial
19-12-87 y 16-4-88

Hospital-Camarasa

Jornadas 9 y 20 “A” - 9 y 22 “B” 
11-1-88 y 18-4-88

Previasa-Casa .Social
Marsans-Reparaciones Six

to Gómez
Cafetería Renfe-Camarasa
Saneamientos Avila-Depor

tes Sánchez,
12-1-88 y 19-4-88

Los Arévalos-Pub Fleming 
Grupo de Amigos-Telefónica 
A, Jarama-Recambios Avila 
Peletería Avila-Rasil

14-1-88 y 21-4-88

Seat Rufino Yuste-Mafecar 
Fogón-Perfumería Perdigue

ro
Retales Felipe-Bar San Ni

colás
GECA-Hospital

16-1-88 y 23-4-88
Don Panchito-Droguería Per

diguero
Jornadas 10 y 21 “A”y 
10 y 23 “B”
18-1-88 y 25-4-88

Bar San Nicolás-Telefónica 
Don Panchito-Los Arévalos 
Saneamientos Avila-Rasil 
Recambios Avila-Camarasa

19-1-88 y 26-4-88
Perfumería Perdiguero-De

portes Sánchez
Droguería Perdiguero-Ma- 

fecar,
Hospital-Retales Felipe 
Reparaciones Sixto Gómez- 

Previasa
21-1-88 y 28-4-88

Marsans-Grupo de Amigos
Casa Social C-A, Jarama
Seat Rufino Yuste-Peletería

Avila
Pub Fleming-Fogón

23-1-88 y 30-4-88
Cafetería Renfe-GECA

Jornadas 11 y 22 “A”y
11 y 24 “B”
25-1-88 y 2-5-88

Mafecar-Peletería Avila
Deportes Sánchez-Pub Fle

ming
Previasa-A, Jarama
Reparaciones Sixto Gómez- 

Grupo Amigos
26-1-88 y 3-5-88

GECA-Recaipbios Avila
Retales Felipe-Cafetería

Renfe
Los Arévalos-Droguería Per

diguero
Bar San Nicolás-Mansans

28-1-88 y 5-5-88
Saneamientos Avila-Seat Ru

fino Yuste
Camarasa-Casa Social 
Don Panchito-Fogón 
Telefónica-Hospital

30-1-88 y 7-5-88
Perfumería Perdiguero-Rasil

Jornada 12 y 25 “B”
1-2-88 y 9-5-88

Hospital-Marsans
GECA-Casa Social C,

2-2-88 y 10-5-88
Previasa-Grupo de Amigos
A, Jarama-Camarasa

4-2-88 y 12-5-88
Cafetería Renfe-Telefónica
Bar San Nicolás-Reparacio- 

nes Sixto Gómez
Recambios Avila-Retales Fe

lipe

Jornada 13 y 26 “B”
8-2-88 y 16-5-88

Casa Social C-Retales Felipe
A, Jarama-GECA

9-2-88 y 17-5-88
Reparaciones Sixto Gómez-

Hospital
Grupo de Amigos-Bar San

Nicolás
11-2-88 y 19-5-88

Camarasa-Previasa 
Cafetería Renfe-Marsans 
Telefónica-Recambios Avila
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1 BALONCESTO l Los equipos abulenses de Tercera División (y II)

Colegio Diocesano 
Avila J. J. E

Si ayer era el Caja Rural de Avila el que se acercaba a nuestras 
páginas, hoy le toca el tumo al simpático equipo del Colegio 
Diocesano, un equipo que, como veremos, tiene unas aspiracio
nes totalmente distintas al otro equipo abulense, entre otras 
cosas por que sus medios también son distintos.

Esta será la segunda tempo
rada que afronte el Colegio Dio
cesano en la tercera División 
castellano-leonesa, aunque an
teriormente jugó —cuando ha
bía— la liga provincial. Tam
bién hay que señalar que duran
te la temporada 84-85 estuvo 
asociado al hoy Caja Rural, en 
aquella época bajo la denomina
ción de Diocesano-Avilacta, para 
después continuar cada uno por 
su camino hasta nuestros días.

En la temporada pasada, el 
conjunto colegial sorprendió 
gratamente por su comporta
miento sobre la pista, con un 
juego muy agresivo y rápido que 
hizo las delicias de sus múltiples 
seguidores y que causó más de 
un estrago en equipos en teoría 
superiores a él, sobre todo en la 
primera fase de la liga, ya que en 
la segunda su rendimiento fue 
inferior y esto se vió reflejado en 
la clasificación, donde alcanzó 
un más que discreto puesto, que 
para nosotros no reflejó el buen 
juego que desplegó el equipo 
estudiantil

En esta temporada el equipo 
parte con la esperanza de mejo
rar lo hecho en la pasada campa
ña. Javier Hernández Varas, al 
igual que el año pasado, será el 
encargado de dirigir y preparar al 
joven equipo en esta temporada 
que como él nos comenta se pre
senta con más alicientes que la 
anterior:

“Efectivamente, esta tempo
rada se presenta en principio 
mejor que la anterior, hay más 
equipos y lógicamente más par
tidos y esto es lo que quiero yo 
para los jugadores de mi equipo, 
que jueguen partidos, aunque 
habrá que esperar no sea que 
haya más equipos que se empie
cen a retirar, como ha sucedido 
en la primera jornada con el 
equipo de Astorga, lo que ya nos 
ha hecho no disputar un en
cuentro”.

—¿cómo se ha desarrollado la 
pretemporada?

—“Muy bién. Esta temporada

no ha sucedido lo que en la 
pasada, donde no sabíamos si 
íbamos a tomar parte en la com
petición o no, con lo que no 
pudimos entrenar prácticamen
te nada Sin embargo como este 
año sabíamos que íbamos a salir 
hemos hecho una buena progra
mación para la pretemporada 
empezando a trabajar dos meses 
antes del inicio de la competi
ción, con lo que creo que mis 
jugadores afrontarán la tempo
rada bien preparados tanto físi
ca como técnicamente”.

—¿cómo valorarías al equipo 
en general?
—“Creo que el equipo está 

muy compensado, aunque 
pienso que nos faltan pivots- 
pivost, ya que la gente alta que 
tengo además de poder jugar 
dentro de la zona también lo 
pueden hacer por fuera, aunque 
por otra parte esto también es 
una ventaja, ya qué me permite 
desdoblar mejor a los jugadores 
y esto para mí también es im
portante”.

—Vamos a hacer un análisis 
más particular, empezamdo por 
los pivots,

—“Este va a ser nuestro han
dicap. Nuestros pivots son bajos 
y van a tener muchos problemas 
al enfrentarse a otros más altos, 
aunque por otra parte también 
pienso que este es un mal gene
ral del baloncesto español ya 
que todos los entrenadores nos 
quejamos de la falta de altura de 
nuestros jugadores, desde los 
equipos más modestos hasta los 
más importantes, e incluso a 
nivel de la Selección.

—Vamos ahora con los ale
ros... ,

—“Es la línea más fuerte del 
equipo. Tengo jugadores muy 
rápidos y también buenos tira
dores. Es la línea más compen
sada del equipo”.

—¿Y los bases?
— Mejor que antes, ya que el 

año pasado Fernando estaba ha
ciendo el servicio militar y no 
podía entrenar. Este año esta 

entrenando muy bien y pienso 
que esto se tiene que notar en el 
rendimiento del equipo. En este 
aspecto tengo que decir que los 
bases de mi equipo hacen bien 
su función dentro de la can
cha”.

—¿Qué destacarías como lo 
mejor del equipo?

—“Sin duda la unión que exis
te dentro del equipo. Somos un 
gran grupo humano, con gran 
compañerismo. Estamos dentro 
del baloncesto todos porque nos 
gusta, nos divertimos practican
do este deporte, sin preocupar
nos de otras cosas”.

—¿Y lo peor?
—“Es la inexperiencia de los 

jugadores, fruto de su juventud, 
aunque esto se irá superando 
poco a poco y con el paso del 
tiempo. De momento ya lleva
mos una año más en competi
ción y algo habremos mejorado 
en este aspecto, que a la larga se 
notará; aunque repito que la 
experiencia se coge a base de 
jugar partidos”.

—Teniendo en cuenta todo 
esto, ¿cuáles son los objetivos 
del equipo?

— El Colegio Diocesano lo pri-, 
mero que se plantea es que los 
chicos hagan deporte y se lo 
tomen como una actividad im
portante dentro del sistema 
educativo. Con esto lo que quie
ro decir es que no nos hemos 
fijado ninguna meta fija en esta 
liga Nos vamos a dedicar a jugar 
simplemente y a hacerlo lo me
jor posible y luego, lo que llegue, 
bienvenido sea”.

—En cuanto al sistema de 
juego, ¿vas a seguir empleando el 
mismo?

—“Está claro que tenemos un 
estilo de juego y no lo podemos 
cambiar. Ahora bien, como este 
año hemos entrenado mucho 
más, tenemos más recursos pa
ra emplear, con lo que podremos 
adaptamos a las características 
de nuestros rivales en cada par
tido, pero el estilo de mi equipo 
será el mismo”.

— En cuanto a la competición 
en sí, ¿cómo la ves?

—“En principio mucho mejor 
que la anterior, que fue muy 
mala, ya que por lo menos habrá 
más partidos y esto siempre es 
importante. Ahora habrá que es-

Maroto hizo una temporada anterior muy buena Esta tiene que ser su confirmación 
como jugador. lumbreras

perar a ver el nivel que hay a lo 
largo de la liga”.

— Para ti, ¿qué equipos son los 
favoritos?

—“Pues no lo sé, ya que en la 
temporada pasada había dos 
grupos y hay equipos que no 
conozco como los de León, Fa
lencia, etc. Además en esta Ter
cera División no hay una gran 
continuidad en los equipos, 
pues un equipo que la tempora
da pasada era fuerte en la si
guiente puede quedarse diez
mado y al revés, equipos flojos 
que se refuerzan mucho de una 
temporada a otra Como te he 
comentado antes no sé los equi
pos que estarán arriba pero me 
imagino que en Valladolid dis
pondrán de un buen equipo. 

dado la cantidad de jugadores 
que hay en la ciudad”.

— Javier, ¿qué opinión tienes 
del Caja Rural?

—“Es un equipo incógnita ya 
que tiene gente nueva y han 
tenido problemas para entrenar, 
por lo que habrá que esperar a 
que se acoplen y ver su rendi
miento cuando hayan disputado 
más partidos”.

— Por último, en el tema eco
nómico, ¿cómo andaís?

—“Hombre somos un equipo 
con un presupuesto muy mo
desto, aunque no vamos a tener 
problemas de este tipo, ya que 
detrás de nosotros está el Cole
gio que se hace cargo de todos 
los gastos del equipo”.

COLEGIO DIOCESANO

PLANTILLA

El equipo es el mismo del año pasado, con la baja de Aboín y alta de Paco. mayoral

Nombre
Kl. Edad .altura Puesto

4 Vicente García-Moreno Moreno 22 1,88 Pivot
5 Alvaro Carabias Alvir 18 1,90 Pivot
6 Javier López Maroto 20 1,77 Escolta
7 Jesús J. Hernández Jiménez 23 1.83 Alero
8 Alfonso Hernández Varas 18 1,74 Base
9 Fernando Aldea Montero 23 1,90 Ala-Pivot

10 Ignacio Martín Sobrino 20 1,87 Ala-Pivot
11 José Manuel Santero Muñoz 20 1.83 Alero
12 Fernando Hernández Varas 23 1,73 Base
13 Francisco Pérez de Pablo 21 1,80 Alero
14 Doroteo Martín Sánchez 19 1,80 Alero
15 Javier Gil Pastor 25 1,96 Pivot
16 Antonio Sánchez Galán 18 1,90 Pivot

(Juvenil) José Luis Martín Velayos 17 1,83 Alero

Entrenador: Javier Hernández Varas.
2^° Entrenador: Justo Ardilla Iglesias.
Presupuesto: 950.000 pesetas.

JUNTA DIRECTIVA

Alejandro Cabrero Durán (Delegado de equipo).
Antonio Gutiérrez Sánchez (Delegado de Campo). 
José Luis Martín Guzmán.
Fernando Sánchez Jiménez.
Feo. Javier Santero Muñoz.
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
-Se alquilan locales en Avenida 
le Portugal. Teléfono 22 08 51.

— Se alquila piso con muebles. 
3/ Valladolid, 20. Telf. 22 77 86.

— Se alquila piso amueblado. Te- 
éfono 22 64 44.

—Alquilo piso amueblado con 
balefacción y teléfono. Teléfo- 
to 22 12 15.
— Se alquila piso amueblado en 
Paseo de D. Carmelo. Telf. 22 4143.

—Se alquila carnicería con toda 
naquinaria montada. Teléfono 
¡2 44 60. Avila.

COCHES VENTA
— Se vende Ronda-diesel M-FG. 
Juen estado. Telf. 22 98 49.

— Se vende Seat 131 Ranchera. 
Muy buen estado. Toda prueba. 
Teléfono 22 67 78.

-Vendo OPEL CORSA-1200.
56.000 Km. Telf. 22 88 81.

ENSEÑANZA

:ión
•RAS

líes

nes

i. ya 
han 
nar, 
ar a 
lidi
ado

;co-

lipo 
mo- 
inet 
que 
ole- 
dos

—ACADEMIA INFORMECA
—MECANOGRAFIA Sistemas Au
diovisuales - rapidez, economía 
—CONTABILIDAD. Todos los ni
veles - profesorado con expe
riencia
—INFORMATICA. Cursos Progra- 
¡mación, todos los lenguajes. Cur- 
jsos de Operador para informati
zar tu empresa
-SECRETARIADO INFORMATI- 
so.

Plaza de la Victoria, 11-1.“ 
Dcha. Teléfono 21 37 34.

— Se dan clases particulares de 
E.G.B. Teléfono 22 93 62.

HIPOTECAS
VARIOS

-SE GESTIONAN HIPOTECAS, 
ZN 48 HORAS AL 18% ANUAL, 
CANCELAMOS EMBARGOS, (91) 
131 13 70-431 13 19-435 41 98 
MADRID.

PISOS VENTA

3

, 1,111^

— Se venden pisos en Fuenlabra
da (Madrid). Razón Teléfono (91) 
446 39 49. Horas de oficina.

•— Se vende o alquila piso en Aré
valo. Semi-amueblado. Teléfono 
30 02 97.

—Vendo piso en Avda. Juven
tud. Teléfono 22 92 76.

—Vendo piso. Telf. 22 02 82.

— Se vende piso calle Valle del 
Corneja. Telf. 22 73 39- 21 37 17.

TRABAJO
— Se necesita empleada de ho
gar fija, con informes. Llamar a 
partir 8,30 tarde. Telf. 22 10 51.

—Empresa Internacional, nece
sita para AVILA-PROVINCIA 
VENDEDORES, ambos sexos, hon
rados, trabajadores y entusiastas 
(20 a 40 años, con coche). For
mación gratis en la Empresa. To
do el día o por la tarde. De 80.000 
a 160.000 pesetas mes, con Con
trato Mercantil Para informa
ción, escriba Sr. RODERA. Eras de 
Alia, 3.- 05429-SANTA MARIA 
DEL TIETAR (Avila). RESPUESTA 
ASEGURADA, indique teléfono.
— Necesito chica interna, para 
Madrid, sabiendo cocina, expe
riencia niños.— 22-93-50 (horas 
oficina).
— Se necesita empleada de ho
gar interna para Madrid, sabien
do cocinar. Telf. 2^,42 54.
—Empresa salmantina, distri
buidora de Cárnicos y derivados, 
precisa representante para Avila 
—y provincia. Se ofrece; Fijo y 
comisión, integración inmedia
ta, formación a cargo de la Em
presa. Con vehículo propio. Inte
resados dirigirse al Telf. (923) 
24 20 81.
— PARTICULAR urge interna. 
(91) 243 95 70.
—ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa hasta 3.000 ptas. diarias. 
Escribir a INICO. Apártado 1.209. 
San Sebastián.

—Se necesita empleada de ho
gar, externa. Telf. 22 79 88. Lla
mar tardes.

—RUSTICAS compra contado 
superior 200 Has. Pinilla 91/ 
255-27-32.
—Se arriendan fincas de pastos. 
Teléfonos (91) 898 01 29 y 
260 00 04.

VENTAS
— Se vende parcela en Hoyos del 
Espino. Telf. 21 28 36.

—Vendo algarrobas limpias para 
siembra o pienso. Ferretería Llo
rente. VILLACASTIN (911) 1071 10^

— Se vende chalet en Las Her- 
vencias, se admitiría piso. Telé
fono 22 93 07. (Desde 8 tarde).

— Vendo chalet en “Las Herven- 
cias” 1.-" Fase. Telf. 21 32 74. (De 
10 a 2 y de 5 a 9).

— Vendo CHALET 
CIAS”. Parcela 1.633 
da 200. Porche 200. 

“HERVEN; 
m2. Vivien- 
Garaje 100.

Pozo. Piscina. Arboles, césped 
800. Acepto cuenta; piso o local. 
FACILIDADES. Telf. 21-29-33.
— Se vende o alquila local. Paseo 
Don Carmelo. Telf. 22 73 39 - 
21 28 36.

—¿Quiere Vd cercar? vendo to
da clase materiales. Ferretería 
Llorente. VILLACASTIN (911) 
1071 10.

—Particular vendo chalet lujo. Las 
Navas del Marqués. Teléfono(91)
242 45 2 5. .

BOLSA DETRA^JG

'• Se necesitan oficiales 
de primera yesistas. Con 
experiencia. Para Arévalo.
• Se necesitan oficiales o 
ayudantes cocineros. Con 
experiencia. Para Arévalo.

Los interesados pueden 
ponerse en contacto con 
cualquiera de las oficinas 
de Empleo de la Provincia. 
Avila 22 61 78; Arenas de 
San Pedro: 37 00 71; Aré
valo: 30 00 98; El Barco de 
Avila: 34 00 19, y El Tiem
blo: (91) 862 52 60.

SE COMPRA 
SOLAR O CASA 

ANTIGUA DE 
100-130 m2.

Zona Mercado Chico 
a Puente Adaja Inte
rior Muralla 
Teléfono: 21 30 43.

Teléfonos de
EL DIAÍÚO PE AVILA”

2Í - 26 - 40
21 : 27 - 62
21-27-93

Para hoy viernes 23

PRIMERA CADENA
8,00: BUENOS DIAS.
9,00: POR LA MAÑANA 

13,00: SHERLOCK HOL
MES (R).
PROGRAMA REGIONAL 

15,00: TELEDIARIO 1. 
15,35: CAZADORES DE 

SOMBRAS.
“El espíritu de San Luis”. 

Episodio n9 1. La extraña 
muerte de un arqueólogo en 
San Luis hace que el profe
sor Mckensie investigue.

16,30: LA TARDE.
17,50: AVANCE TELE

DIARIO.
17,55; LA ALDEA DEL 

ARCE.
18,30; LA T1A DE FRAN

KENSTEIN.
. 19,30; MAS VALE PRE- 
' VENIR.

“Gemelos”. 
20,00: LA HORA DE BILL 

COSBY.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,10: EN FAMILIA.
22,25: VIERNES CINE. 
“Romeo y Julieta”. 
0,55: TELEDIARIO 3.
1,15; TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
CASTILLA-LEON.
13,00: MIRADOR: Ma

gazine y deportes fin de 
semana.

14,30: INFORMATIVO 
REGIONAL. 
15,00; GOLF.
Open de Barcelona. Des

de El Prat (Barcelona). 
PROGRAMA REGIONAL 

17,30: GIMNASIA. 
Campeonato del Mundo. 

Aparatos: Ejercicios libres, 
damas. Desde Rotterdam. 

20,00; MICKEY Y DO
NALD.

20,30: HABITAT. 
“Canarias, entre dos 

aguas”. ' 
21,00: TIEMPOS 
MODERNOS.
21,30: BALLET BEJART

Para mañana sábado 24

PRIMERA CADENA

9,00: UN, DOS, TRES... 
(R).

10,30: DON QUIJOTE DE 
LA MANCHA (R).

11,00: LA BOLA DE 
CRISTAL.

12,15: NUEVA GENTE.
13,15; LOTERIA NA

CIONAL.
13,30: OBJETIVO 92. 
14,30; 48 HORAS.
15,35: DANIEL EL 

TRAVIESO.
16,00: PRIMERA SESION 

“El caballero Adverse”.
18,10: PROFESOR 

POOPSNAGLE
18,35: ERASE UNA VEZ... 

LA VIDA
“La médula ósea”. Es la 

más importante de las fábri
cas del cuerpo humano. Un 
error en los cromosomas de
sencadena la tragedia: los gló
bulos blancos se multiplican 
sin control. Sólo el trasplante 
de médula ósea puede traer 
un rayo de esperanza.

19,05; NUMERO 1.
19,35: EL EQUIPO A 
20,30: 48 HORAS.
21,05: INFORME SE

MANAL
22,20: SABADO NOCHE 
Con el grupo de rock Aske 

cámara, Tony Osman, Art 
Garfunkel y Mari Trini.

23,30: VERDI (R). 
0,45: FILMOTECA TV. 
“Tomas de prueba”.

SEGUNDA CADENA

15,00: ESTADIO 2.
Incluye: Gimnasia, golf y 

fútbol. Campeonato Nacio
nal de Liga.

22,00: EL BOSQUE SA
GRADO.

22,30; BERLIN 
ALEXANDESPLATZ.

“Cómo hay que vivir, si no 
se quiere morir”. Los tiem
pos son difíciles y el trabajo 
escasea. Un día Franz Biber- 
koof conoce a un hombre 
que puede darle trabajo. Bi- 
berkopf se hace vendedor del 
periódico nazi “Volkischer 
Beobachter”. Parece que la 
fortuna, al fin, ha tomado 
otro rumbo, pero a sus anti
guos camaradas no les agra
da ahora mucho su compa
ñía, con la svástica en el 
brazo y boceando el perió
dico. Intérpretes: Gunther Lam- 
precht, Elizabeth Trissenaar, 
Axel Baner, Hana Schygu
lla, Klaus Hohne.

23,30: XVI FESTIVAL 
OTI DE LA CANCION.

Crucigramas YAYO

HORIZONTALES.—1: Adorar. Interrumpe.—2: Era cronológica. 
Fallecimiento.—3; Certero, verídico. Ladrar.—4: Elogio, imagen, 
venerada por los rusos.—5: Que contienen yeso.—6; Socarre.-— 
7: Acortamiento persistente de los músculos.—8: Orilla, andén. 
Río de Asturias.—9: Permitido, lícito. Que no ha sufrido daño.— 

^ 10: Renta anual de un empleo. Yacijas.—11: Círculos de madera
o metal. Constelaciones.

VERTICALES.—1: Figurado, mujeres. Pequeña ensenada.—2: 
Recurra, Fetidez del aliento.—3: Etica. Prohibir.—4: Concluya. 
Roce, relación.—5: Argumentáralas, dilucidáralas.—6: Canción 
regional.—7: Oue abraza muchas ciencias o artes.—8: Tablero 
contador. Devastas.—9: Ceremonias. Doctor de la ley mahometa
na, entre los turcos.—10: Acierto. Ciertas flores.—11: Grupo de 
cartas. Sacerdote dél Sanedrín.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Alud. Sumo.— 2: Manes. Meras.—3: Ab. Alar. Ne.—4: NL 
Ábolebgo.—5: Lacia. Nao.—6: Reo. Vas.—7: Tor. Citar.—8; 
Pesarosa. Ea.—9: Al. Dina Mu.—10: Latón. Ropón.—11: Oros. 
Sisa. j
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La satana José Manuel Serrano

Temor en el Ejecutivo
A

HORA, la Unión de Trabajadores y Comisiones Obreras 
se sienten más cercanas y van a realizar, unidas, una 
serie de movilizaciones contra el Gobierno socialista 

que preside Felipe González. Tras la renuncia a sus escaños 
en el Congreso, Redondo y Saracibar —probablemente, 
alguno más, en los próximos días se encuentran con las manos 
más libres.

N
O conviene olvidar, no obstante, que próximamente 

van a celebrarse elecciones sindicales entre los funcio
narios de las administraciones públicas y la UGT 

espera jugar un papel importante. Al aparentar romper con el 
Gobierno, logra el sindicato socialista vender la imagen de que 
ya no es correa de transmisión del Ejecutivo. Este detalle, por 
supuesto, le va a dar ciertas ventajas entre el electorado.

A
lo mejor, los dirigentes ugetistas también consiguen, 
al verse menos comprometidos con el Gobierno socia
lista, que algunas de sus reivindicaciones sean tenidas 
en cuenta. Téngase presente cómo se originó una gran pelea 

dialéctica cuando se intentó, desde el Ejecutivo, que los 
convenios colectivos no crecieran por encima del 5 por ciento; 
plantando cara los sindicatos, lograron romper el tope salarial. 
LO que más preocupa, en estos momentos, al Gobierno 

socialista —en el plano sindical— es esa posible unión 
UGT-CC.OO. que podría desencadenar una serie de 

movili^ciones populares que dañarían, aún más, la imagen del 
Ejecutivo. No es descabellado pensar que el presidente 
González podría intentar alguna maniobra para atajar el 
deterioro que está sufriendo ante la opinión pública.

El tiempo
Madrid. Efe.

El Instituto Nacional de 
Meteorología prevé para las 
próximas horas nubosidad 
general en toda España y 
precipitaciones en prác
ticamente todas las regio
nes.

Las lluvias serán más abun
dantes en Galicia, Cantá
brico y Castilla y León don
de pueden ser de nieve en 
altüras superiores a 1.500 
metros.

TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA

Máxima de ayer: 9,6 gra
dos.

Mínima de ayer: 3,8 gra
dos.

Precipitación: 1,6 litros 
por metro cuadrado.

Viernes, 23 de octubre de 1987
Ss. Juan de Capistrano, pb.; Servando y Germán, Teodoro, 

pb.; Giraldo y Graciano, mrs.: Ignacio, Severino, Román, 
Vero, obs.; Domicio, erm.

El Sol sale a las 6,34 y se pone a las 17,24.
La Luna sale a las 7,22 y se pone a las 17,35.
Luna Creciente el día 29.

Conferencia de 
Oiga Gallego 
Avila. Redacción.

Dentro del ciclo de confe
rencias en homenaje a la que 
fuera archivera abulense Car
men Pedrosa, intervino en la 
noche de ayer, en el Salón de 
Actos de la Cámara de Comer
cio, Olga Gallego Domínguez, 
quien habló sobre el tema “Ar
chivos Históricos Provinciales”.

Decreto sobre 
Cajas de Ahorros 
Valladolid. Efe.____________

El proyecto de decreto de 
órganos de gobierno de las

cajas de ahorros fue el princi
pal asunto aprobado por la 
Junta de Castilla y León en su 
reunión de ayer.

Además de este proyecto de 
decreto, que será remitido para 
su dictamen al Consejo de Esta
do, la Junta de Castilla y León 
fijó los niveles mínimos de los 
funcionarios, aprobó ayudas a 
municipios, etc.

O.N.C.E.
2.500.000 pesetas al nú

mero 54.625.
50.000 pesetas a la ter

minación 4.625.
5.000 pesetas a 625.
500 pesetas a 25.
100 pesetas a 5.

sSarA SECRETARIADO 
v A O IMORMATKO

1. LA CARRERA DE 
SECRETARIADO INFORMATICO 

Dirigido a la Formación de Secretarias 
—Acceso: BUP y Prueba de Selección 

—4 áreas específicas de trabajo: 
Informática, Idiomas, Secretarial, 

y Práctica Empresarial 
— Herramienta básica de trabajo 

EL ORDENADOR 
— Duración: 2 años 

—2 diplomas independientes 
de rango internacional

2. ESTUDIOS OFICIALES DE INFOR
MATICA FP2
a) INFORMATICA DE GESTION. ‘ 
B) RECONOCIDO POR EL M EC 
(B.O.E. 23-12-82).

CURSO 87-88 ¡ÚLTIMOS DIAS DE MATRICULAS'

INFORMECA
MFioDOLOGiA Plaza de la Victoria, 11, 1.“ Dcha. (Mercado Chico)
OFITARIA Teléfono 21 37 34. 05001 AVILA •

Avila Redaccióa______

Meses atrás, nuestro perió
dico recogía en primera página 
una denuncia del Colegio Ofi
cial de Médicos de Avila sobre 
la “grave situación por la que 
atraviesa la asistencia sanitaria 
de la Seguridad Social en nues
tra Capital y Provincia La de
nuncia iba más allá puesto que, 
en ella se llegaba a formular 
una acusación contra la citada 
Seguridad Social —“a la que 
éstán obligados a cotizar traba
jadores y empresarios”, de
cía- por la “grave dejadez de 
sus obligaciones asistenciales 
ante la falta de recursos nece
sarios para garantizar la co
rrecta asistencia a las personas 
encomendadas a su cuidado”. 
Y es más: razonaba la decisión 
de hacer pública esta censura, 
por acuerdo adoptado en reu
nión mantenida por la Comi
sión Permanente de la Junta 
Directiva del Colegio Oficial de 
Médicos, basándose en que 
"este deterioro y problemática 
han sido reiteradamente de
nunciados por este Colegio an
te las autoridades y la opinión 
pública”, así como por la “per
sistente actitud de la Adminis
tración de falsear la realidad”.

FALTA DE CAMAS

Pero, en lo que se ponía un 
mayor énfasis en dicha denun
cia, era en la sobreocupación, 
en más del 100 por 100 de las 
camas del Hospital de la Segu
ridad Sociaf añadiendo que 
había sidó preciso ingresar en
fermos de patalogía no aguda 
en la UVI y ocupar camas del 
Servicio de Urgencia por en
fermos en espera de ser ingre

¿Una posible solución al problema de camas en la Residencia “Nuestra Señora 
de Sonsoles?_______________

Hospitalizaciones a domicilio
Estarían aconsejadas por razones humanitarias, sociales, 
clínicas y económicas
sados, “habiendo estado a pun
to de tener que remitir enfer
mos a provincias limítrofes 
con los consiguientes riesgos 
para el enfermo y trastorno 
para la familia”.

Al parecer, esto puede ser así 
porque, según el propio presi
dente del Colegio de Médicos, 
Avila tiene un bajísimo índice 
de camas por habitante, más 
reducido que el de otras pro

vincias, todo lo cuaf según éf 
exige una mejor planificación 
sanitaria de los recursos hospi
talarios...

HOSPITALIZACION
DOMICILIARIA

Independientemente de que_ 
se haya conseguido paliar o 
disminuir tales deficiencias, a

nosotros —aunque tenemos 
que confesar nuestra condi
ción de profanos en la materia 
pero que, no por eso, dejamos 
de lanzar la idea por si tuviera 
algún aprovechamiento— se 
nos antoja que, una de las 
soluciones que podrían ser ar
bitradas para resolver o, al me
nos, mejorar esa situación, po
dría ser la llamada “hospitali
zación domicilio”.

Una bella perspectiva del edificio del Hospital de la Seguridad Social "Nuestra Señora de Sonsoles” de Avila, que se nos ha 
quedado pequeño... LUMBRERAS

Según nuestras noticias, se 
trata de una modalidad asis
tencial que permite al paciente 
recibir unos cuidados médicos, 
clínicos, de enfermería y de 
asistencia social que ya vienen 
funcionando en algunos luga
res de España, aunque de una 
forma un tanto tímida, ya que 
esta prestación solamente vie
ne realizándose en cuatro o 
cinco hospitales de nuestra 
Nación. Sin embargo, son nu
merosos los países extranjeros 
en los que se ha puesto en 
práctica desde hace ya años, 
habiendo sido justificada su 
validez por motivos humanita
rios, sociales, clínicos y tam
bién, incluso, económicos.

¿UNA ALTERNATIVA VALIDA?

Según esto, ¿por qué no im
plantaría también en Avila?

En efecto, quizás pudiera ser 
considerada como una alter
nativa válida, en muchos ca
sos, a la función del centro 
hospitalario, al que puede lle
gar a sustituir, incluso, con 
cierta ventaja en un no peque
ño número dé casos y aspectos 
porque es importante señalar 
que la misma no ha de estar 
destinada a pacientes dados de 
alta hospitalaria y que, por pro
blemas sociales o de otra índo
le, debieran ser atendidos, sino 
que se trata de una forma de 
asistencia complementaria del 
hospital para ^ue el paciente 
reciba los mismos cuidados 
que si estuviera internado en el 
centro y con idéntica calidad, 
prestada por un equipo cualifi
cado y sin la cual hubiera sido 
imprescindible su permanen
cia en el hospital.
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